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SEGOVIA POLEMICA EN EL PLENO
MUNICIPAL POR CAUSA DEL EDIFICIO

EN CONSTRUCCION EN LA PLAZA 
DE LA ARTILLERIA

Ayer se celebraron el Día del segoviano 
ausente y la última jornada 

de las Ferias y Fiestas
(Págs. 3 y 6)

DEPORTES:
• El presidente de la Federación Española 

clausuró el campeonato de gimnasia rítmica
• Se ha iniciado esta mañana el Campeonato 

de España de tenis de mesa (juveniles e infantiles)
• Jaime Gila, medalla de bronce en los 

campeonatos nacionales
, (Págs. 11 y 12)

Los Reyes, en Cantabria
Laredo (Cantabria).—Los Reyes de España llegaron a las 10,30 

al campo de fútbol de Laredo para dar comienzo a su visita oficial a 
Cantabria, que incluye también etapas en Santander, Santillana del 
Mar, Reocin, Torrelavega y Potes. A su descenso del helicóptero 
donde viajaron fueron recibidos por el presidente del Gobierno de 
Cantabria, Angel Diaz de Entresotos; la delegada del Gobierno en 
Cantabria, Alicia Izaguirre, y el capitán general de la VI Región 
Militar.

Seguidamente la comitiva real se traslado al Ayuntamiento de 
Laredo. —Efe

Don Juan Carlos, 
regidor honorario de Laredo
-Laredo (Cantabria).—El Rey 

don Juan Carlos ha recibido hoy 
el nombramiento de regidor ho
norario de la villa de Laredo en 
su primera visita oficial a Canta
bria, iniciada esta mañana.

En respuesta a este nombra
miento el Rey señaló «yo os pido 
que perseveréis en el esfuer
zo de laborar por España y sus 
gentes desde este litoral cantá
brico pleno de energía, dialo
gante e imaginativo».

Refiriéndose a Laredo dijo 
«creo que está justificada por 
esta pujante realidad de Lare
do esa leyenda europea de que 

Los Reyes, en Santander

en esta villa de viejas tradicio
nes — que engalana con flores 
sus fiestas patronales— se re
fleja la generosidad, la esplen
didez y la alegría de la España 
norteña».

Se refirió también a las 
autonomías y dijo «si la autono
mía se define como una madu
ración de la España plural den
tro de la unidad inalterable de la 
patria, hemos de esforzarnos 
todos, como lo hacéis en este 
pueblo, por trabajar en cada 
parcela propia por el bienestar 
común».

El alcalde de la villa, Juan

(Pég. 51

Manuel López Revuelta, recordó 
la presencia en Laredo en 1971 y 
1973 del entonces Principe de 
España.

« Supisteis —dijo el alcalde re
firiéndose a esas visitas— obse
quiarnos con la difícil senci
llez de vuestro talante humano, 
compartiendo los momentos de 
ocio entre una y otra singladu
ra, aupándoos por esas viejas, 
estrechas y empinadas rúas, co
razón de Laredo y dejando un 
imborrable recuerdo en el con
tacto directo con esos hombres 
que como vos están curtidos por 
la brisa del mar.»

El alcalde recordó la presen
cia en Laredo de Alfonso XII, en 
el verano de 1882, y en 1894, y 
la de la Reina regente María 
Cristina, quien concedió el tra
tamiento de «excelentísimo» a 
este ayuntamiento.—Efe.

Portugal

Proponen una estrategia nacional ante la CEE
Lisboa.— El partido Centro 

Democrático Social (CDS, de- 
mocristiano) propuso a los par
tidos de la coalición guberna
mental portuguesa la formación 
de una comisión tripartita que 
defina una estrategia nacional 
para el ingreso en la CEE.

La C E E prohíbe 
la importación 
de carne de España

Bruselas. — La Comunidad 
Económica Europea (C. E. E.) 
anunció hoy la prohibición de las 
importaciones de carne fresca 
provenientes de España.

Este reglamento se despren
de de la propuesta del comité 
veterinario de la CEE, que tras 
realizar una inspección en ocho 
mataderos españoles concluyó 
que esos no reunían las condi
ciones higiénicas necesarias.

Con motivo de ajustar el re
glamento comunitario a España 
las autoridades españolas soli
citaron a la CEE la homologa

El presidente ooliviano, Hernán Siles Zuazo, que naoia sido 
secuestrado la madrugada anterior por un grupo de militares, fue 
puesto en libertad a última hora de la tarde del sábado. Tras los 
primeros momentos de confusión al producirse el secuestro,
pronto se vio que la acción era un hecho aislado, ejecutado por un 
pequeño grupo de militares de trayectoria marcadamente antide
mocrática. El Ejército manifestó desde los primeros momentos su 
total sumisión a la legalidad constitucional vigente, mientras todos 
los sectores políticos declaraban su determinación por la vía demo
crática como la única posible para los mejores destinos del país.

(Más Información en pág. 7)

;pón portuguesa en el cuadro at- 
l^ntico y de las relaciones luso- 
españolas.

& CDS reclamó del Gobierno 
de icario Soares una «informa
ción pública completa y objetiva 
sobre el estado del proceso de 
adhesión a la CEE. 

ción de ocho mataderos para la 
exportación de carne, pero los 
técnicos del Mercado Común no 
los homologaron por las razones 
antes expuestas.

La prohibición de la CEE de 
importación de carne española 
no entrará en vigor hasta el 31 
de enero de 1985 y hasta esa 
fecha España puede volver a 
pedir una nueva inspección es
perando que los mataderos inte
resados se hayan ajustado al re
glamento comunitario, según in
dicaron fuentes españolas. — 
Efe.

Exigió también del ejecutivo 
de Coalición Socialista-Social 
Demócrata «una política exte
rior más independiente, más 
condensada' en sus objetivos y 
más volcada hacia la defensa de 
los intereses portugueses en el 
mundo».— Efe

Santander. —Los Reyes de España llegaron poco antes de 
las doce del mediodía al campus del Palacio de la Magdalena, 
en Santander, procedentes de Laredo, en helicóptero, acom
pañados por el presidente del Gobierno cántabro, Angel Diaz 
de Entresoios. ,

El alcalde, Juan Hormaechea, dio la bienvenida a los 
Reyes, que poco después se trasladaron al centro de la 
ciudad, en donde en la calle Isabel II el Regimiento de Infan
tería de Valencia número 23 rindieron honores. Los Reyes 
visitaron a continuación el Ayuntamiento, en donde fueron 
saludados por la corporación municipal y alcaldes de la 
comarca.

El consejo nacional del CDS 
sostiene que dicha comisión 
— Gobierno, oposición demo
crática y fuerzas sociales— de
berá definir «las potencialidades 
y las vulnerabilidades» portu
guesas en el espacio europeo e 
inspirar la movilización para las 
reformas y esfuerzos necesarios 
a una integración favorable.

También establecería las me
jores formas de mediación na
cional en la relación entre Euro
pa y Africa y situaría la integra-

MARAVALL VISITA LONDRES
Londres.—La entrevista de hoy entre el minisrro español de 

Educación, José María Maravall, y su colega británico, Keith 
Joseph, inicia la actividad oficial de su visita de una semana de 
duración.

Maravall llegó anoche a la capital británica donde permanecerá 
hasta el próximo domingo 8, aunque su estancia oficial termina el 
viernes por la noche.

El ministro español de Educación tiene previstos varios contac
tos con las autoridades de este país. —Efe

M.C.D. 2022
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Bruselas. — La Comunidad 
Económica Europea (C. E. E.) 
anunció hoy la prohibición de las 
importaciones de carne fresca 
provenientes de España.

Este reglamento se despren
de de la propuesta del comité 
veterinario de la CEE, que tras 
realizar una inspección en ocho 
mataderos españoles concluyó 
que esos no reunían las condi
ciones higiénicas necesarias.

Con motivo de ajustar el re
glamento comunitario a España 
las autoridades españolas soli
citaron a la CEE la homologa

ción de ocho mataderos para la 
exportación de carne, pero los 
técnicos del Mercado Común no 
los homologaron por las razones 
antes expuestas.

La prohibición de la CEE de 
importación de carne española 
no entrará en vigor hasta el 31 
de enero de 1985 y hasta esa 
fecha España puede volver a 
pedir una nueva inspección es
perando que los mataderos inte
resados se hayan ajustado al re
glamento comunitario, según in
dicaron fuentes españolas. — 
Efe.

(Págs. 11 y 12)

Los Reyes, en Cantabria
Laredo (Cantabria). —Los Reyes de España llegaron a las 10,30 

al campo de fútbol de Laredo para dar comienzo a su visita oficial a 
Cantabria, que incluye también etapas en Santander, Santillana del 
Mar, Reocin, Torrelavega y Potes. A su descenso del helicóptero 
donde viajaron fueron recibidos por el presidente del Gobierno de 
Cantabria, Angel Díaz de Entresotos; la delegada del Gobierno en 
Cantabria, Alicia Izaguirre, y el capitán general de la VI Región 
Militar.

Seguidamente la comitiva real se traslado al Ayuntamiento de 
Laredo. —Efe

Don Juan Carlos, 
regidor honorario de Laredo

Manuel López Revuelta, recordó 
la presencia en Laredo en 1971 y 
1973 del entonces Príncipe de 
España.

«Supisteis —dijo el alcalde re
firiéndose a esas visitas— obse
quiarnos con la difícil senci
llez de vuestro talante humano, 
compartiendo los momentos de 
ocio entre una y otra singladu
ra, aupándoos por esas viejas, 
estrechas y empinadas rúas, co
razón de Laredo y dejando un 
imborrable recuerdo en el con
tacto directo con esos hombres 
que como vos están curtidos por 
la brisa del mar.» ■

El presidente ooliviano, Hernán Siles Zuazo, que naoia sido 
secuestrado la madrugada anterior por un grupo de militares, fue 
puesto en libertad a última hora de la tarde del sábado. Tras los 
primeros momentos de confusión al producirse el secuestro,

Laredo (Cantabria).—El Rey 
don Juan Carlos ha recibido hoy 
el nombramiento de regidor ho
norario de la villa de Laredo en 
su primera visita oficial a Canta
bria, iniciada esta mañana.

En respuesta a este nombra
miento el Rey señaló «yo os pido 
que perseveréis en el esfuer
zo de laborar por España y sus 
gentes desde este litoral cantá
brico pleno de energía, dialo
gante e imaginativo».

Refiriéndose a Laredo dijo 
«creo que está justificada por 
esta pujante realidad de Lare
do esa leyenda europea de que

en esta villa de viejas tradicio
nes —que engalana con flores 
sus fiestas patronales— se re
fleja la generosidad, la esplen
didez y la alegría de la España 
norteña».

Se refirió también a las 
autonomías y dijo «si la autono
mía se define como una madu
ración de la España plural den
tro de la unidad inalterable de la 
patria, hemos de esforzarnos 
todos, como lo hacéis en este 
pueblo, por trabajar en cada 
parcela propia por el bienestar 
común».

El alcalde de la villa, Juan

El alcalde recordó la presen
cia en Laredo de Alfonso XII, en 
el verano de 1882, y en 1894, y 
la de la Reina regente María 
Cristina, quien concedió el tra
tamiento de «excelentísimo» a 
este ayuntamiento.—Efe.
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Proponen una estrategia nacional ante la CEE

Los Reyes, en Santander
Santander. —Los Reyes de España llegaron poco antes de 

las doce del mediodía al campus del Palacio de la Magdalena, 
en Santander, procedentes de Laredo, en helicóptero, acom
pañados por el presidente del Gobierno cántabro, Angel Díaz 
de Entresoios.

El alcalde, Juan Hormaechea, dio la bienvenida a los 
Reyes, que poco después se trasladaron al centro de la 
ciudad, en donde en la calle Isabel II el Regimiento de Infan
tería de Valencia número 23 rindieron honores. Los Reyes 
visitaron a continuación el Ayuntamiento, en donde fueron 
saludados por la corporación municipal y alcaldes de la 
comarca.

Lisboa.— El partido Centro 
Democrático Social (CDS, de- 
mocristiano) propuso a los par
tidos de la coalición guberna
mental portuguesa la formación 
de una comisión tripartita que 
defina una estrategia nacional 
para el ingreso en la CEE.

El consejo nacional del CDS 
sostiene que dicha comisión 
— Gobierno, oposición demo
crática y fuerzas sociales— de
berá definir «las potencialidades 
y las vulnerabilidades» portu
guesas en el espacio europeo e 
inspirar la movilización para las 
reformas y esfuerzos necesarios 
a una integración favorable.

También establecería las me
jores formas de mediación na
cional en la relación entre Euro
pa y Africa y situaría la integra-

^ión portuguesa en el cuadro at- 
l^ntico y de las relaciones luso- 
españolas.

& CDS reclamó del Gobierno 
de Icario Soares una «informa
ción pública completa y objetiva 
sobre el estado del proceso de 
adhesión a la CEE.

Exigió también del ejecutivo 
de Coalición Socialista-Social 
Demócrata «una política exte
rior más ^independiente, más 
condensada' en sus objetivos y 
más volcada hacia la defensa de 
los intereses portugueses en el 
mundo».— Efe

MARAVALL VISITA LONDRES
Londres.—La entrevista de hoy entre el ministro español de 

Educación, José María Maravall, y su colega británico, Keith 
Joseph, inicia la actividad oficial de su visita de una semana de 
duración.

Maravall llegó anoche a la capital británica donde permanecerá 
hasta el próximo domingo 8, aunque su estancia oficial termina el 
viernes por la noche.

El ministro español de Educación tiene previstos varios contac
tos con las autoridades de este país. —Efe
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LAS PREOCUPACIONES 
DE DON DEMETRIO

Modesto Fraile Poujade
Diputado del PDF por Segovia

MOVIDA FUTBOLISTICA
Asi es. La «movida» que durante estos días hay en el 

mundo futbolístico no es pequeña; y es que todo donde en 
medio esté Diego Armando Maradona, a la fuerza tiene que 
ser grande, y tras él todos andan de cabeza, como se suele 
decir, y después de él, lo mismo. Ahora que el Barcelona se 
ha «desprendido» de él ( no rindió lo que se esperaba) los 
«tifosi» napolitanos están con la misma euforia que mostra
ban los aficionados azulgrana hace dos años; pero la euforia 
azulgrana se fue desvaneciendo ya que poco a poco los 
socios, que son los que pagan, fueron viendo que aquellos 
cientos de millones que se entregaron a cambio del argentino 
casi habían caído en un negocio sin beneficios. A esto hay 
que añadir que la junta directiva del club de la Ciudad Condal 
no ha sabido ponerse en un lugar concreto, con lo que puede 
que la «movida» pase también al banquillo de la misma.

Ahora que el fichaje de Maradona por el Ñapóles es ya 
definitivo y que a cambio volverán mil doscientos millones de 
pesetas a las arcas del F.C. Barcelona, éste empezará a dirigir 
sus ojos sobre aquellos fichajes en potencia para sacar al 
club de ese profundo bache de enemistad para con los socios 
que se ha creado. Caer en la reivindicación de pedir que esos 
muchos millones se dedicasen a cuidar ía cantera del club 
seria banal e impensable por el momento, ya que se tienen 
que hacer antes algunas cosas: contratar nuevos jugadores, 
negociar, tapar agujeros económicos, etc. Bajo el mismo 
punto de vista aunque referido a otras personas, como decía 
un telex de la agencia Efe ayer: ahora no importan los 
problemas sociales, económicos o políticos, lo importante 
ahora es Maradona.

DESARME
En cuántas ocasiones obra

mos de forma tan. simple como 
el avestruz, tontorrona plumífe
ra que ante el peligro inminente 
oculta su cabeza, como si no 
viéndolo tampoco ella es adver
tida.

Una de estas repetidas situa
ciones es la, tan en boga en 
nuestros días, del desarme.

Yo, pacifico por naturaleza, 
me uniría sin miramientos a 
esas cadenas humanas, si pen
sase que con ello garantizaba al 
menos*un instante de concordia 
entre los pueblos y las gentes, 
pero...

¿Qué saco yo con no llevar 
pistola, ni navaja, ni muñequera 
de clavos, ni spray, ni..., bueno 
con no ir armado más que de mi 
honestidad y mis razones, si a la 
primera de cambio mi «interlo
cutor» esgrime cualquiera de los 
útiles citados o imaginables?

¿Qué saco con no estar pre
parado para cualquier evento, 
hoy, por más que mentes y bo
cas optimistas se empeñen, ca
da vez más frecuenté, si no es 
facilitar la acción de quienes a 
veces con una simple pistola de 
agua, que«el miedo guarda la

Identificación 
de los escritos

Insistimos en que es con
dición Indispensable que pa
ra que cualquier escrito (co
laboración, comunicado, car
ta, etc.) se aconsiderado ante 
su posible publicación, debe 
venir avalado por la firma au
tógrafa del autor o responsa
ble, D.N.I., domicilio y telé
fono. Los escritos que no 
reúnan estas condiciones se 
darán por no recibidos.

viña», puede obligarnos a su 
inopinada voluntad?

¿Qué sacamos con no armar al 
pueblo, con no estar al día en es
ta materia, en no tener un Ejér
cito razonablemente armado, 
entrenado y dotado de. medios 
para cuando la razón falla, que 
hoy lo hace tan a menudo, si el 
que está enfrente, lo está sofisti
cadamente armado y, basado en 
ello, quiere hacer valer su opi
nión?

Seria fabuloso que por la bue
na voluntad, que quiero creer, 
de quienes se encadenan, se 
manifiestan y «luchan» por la 
paz, se llegase al acuerdo, ple
biscito universal, de que las ar
mas fueron cosa histórica, o me
jor prehistóricas, y que hoy ra
zones y tribunales resuelven, 
vía pacífica, las discordancias 
ciudadanas, entre pueblos o en
tre estados, pero lo cierto es que 
la mayor razón ínter pares es la 
que utilizó en su día el inteligen
te; hombre de armas, aunque 
también de letras, cardenal Cis- 
neros, al decir «esos son mis po
deres» y mostraba armas y sol
dados.

Si con desmantelar cuarteles, 
clausurar cárceles y cerrar hos
pitales se borrasen la guerra, el 
delito o el dolor, desde ya me 
apuntaría, si por desatender a 
nuestras Fuerzas Armadas se 
moviese a los dos super bloques 
a que se uniesen en comunidad 
de esfuerzos para la paz, la sa
lud, el progreso y la concordia, 
a que los países de la -inestable 
Hispanoamérica sumaran 
fuerzas para de una vez lograr el 
equilibrio y desarrollo a que es
tán llamados, los países del Pró
ximo Oriente tuvieran encuen
tros técnicos, deportivos o 
culturales, en vez de bélicos, pe
diría a nuestros responsables de

Al cumplirse el primer año 
de su gestión, don Demetrio 
Madrid, presidente de la Junta 
de Castilla y León, nos ha ofre
cido , en su reciente visita a Se
govia, unas pintorescas pince
ladas sobre la misma.

Naturalmente, como el pre
sidente de la Junta, persona 
por la que siento un sincero 
afecto personal y al natural 
respeto político, no puede 
ofrecer a la opinión pública 
otra cosa que inocuas declara
ciones —que en ningún caso 
se pueden materializar en rea
lidades concretas y beneficio
sas de su gestión—, se queda, 
cuando las hace, en el mundo 
de lo etéreo, de lo inconcre
to y, además, como ha ocurri
do en este caso, cae en la ex
presión clásica de la bufona
da. «Con buena bufonada te 
vienes» que diría el clásico.

No solamente don Demetrio 
nos quiere gastar la broma de 
señalarnos que bajo su gestión 
estamos ya en el camino de re
presentar otra vez, como en Ibs 
mejores tiempos, el tradicional 
papel-histórico que nos corres
ponde (cosas veredes), sino 
que acaba sus sabrosas de
claraciones afirmando que «no 
le preocupa el recurso del Tri
bunal Constitucional sobre Se
govia».

Si no fuera porque conoce
mos todos los súbditos de don 
Demetrio su profunda —y no 
corregida por la gracia de es
tado del cargo— ligereza, ha
bría que alterarse hondamen
te. Porque el que no le preocu
pe a él una sentencia del Tri
bunal Constitucional que pue
de afectar a la composición de 
la propia región que él repre
senta, supone dos cosas.

La primera, que seria graví
sima, es que desde esa «con
vicción moral basada por apro
ximación jur ídica» que dice te
ner don Demetrio (del que des
conocía su profunda formación 
jurídica), tiene alguna filtra
ción que le autoriza moral
mente a opinar como opina. Y 
esto es preferible no creerlo,' 
porque después de tan larga y 
penosa historia de filtraciones, 
si se hubiera producido una 
más, haría temblar al prestigio 
de instituciones desde luego 
tan dignas de tenerse en res
peto como la figura del presi
dente de una autonomía que, 
cuando menos, está cuestiona
da constitucionalmente.

En segundo lugar, si al 
señor Madrid no le preocupa la 
sentencia porque piensa que 
de producirse un fallo del Tri
bunal Constitucional favorable 
a Segovia, «su región históri

la logística ciudadana, estatal o 
internacional que arrojasen la 
honda, pero... «si vis pacem, 
paral bellum».

Creo honesta y sinceramente 
que policías persiguiendo a 
terroristas «que habelos hailos», 
con pistolas de madera de las 
que hacíamos cuando chicos pa
ra jugar a polis y ladrones, la 
Guardia Civil interrogase con 
caramelos a «presuntos» delin
cuentes, y nuestro Ejército de 
Tierra, Mar y Aire hiciese seña

ca» (la de don Demetrio) (¿) 
quedaría como si tal cosa, el 
asunto seria aún mucho más 
grave, porque ¿para qué en’- 
tonces se conculcaron los dere
chos del pueblo segoviano ex
presados a través de sus muni
cipios? ¿Por qué no se adoptó 
la fórmula de esperar el plazo 
constitucional de cinco años y 
reiterar entonces la iniciativa?

En cualquier caso hay que 
preguntarse. ¿En manos de 
quién estamos?...

En fin, que D. Demetrio que 
ya, según él, ha creado la es
tructura organizativa de la re
gión, cosa que comprobamos 
todos al ver el pésimo funcio
namiento de la totalidad de los 
servicios regionales con el en
carecimiento de la gestión pú
blica regional, creando conti
nuos cargos burocráticos y re
pitiendo órganos y personas 
en una estructura absoluta
mente demencial, que también 
ha conseguido «iniciar el des
pegue», no sabemos hacia 
dónde, de nuestra realidad 
económica, que ha trabajado 
más, según él, «hacia dentro 
que hacia fuera», «que ha cosi
do y vertebrado», ha «dise
ñado paisajes», con lo cual nos 
demuestra que une su dedica
ción de buen padre de familia 
cosiendo y vertebrando con su 
afición artística —diseñar pai
sajes— y no sé cuantas otras 
lindezas voluntaristas a las 
que no podemos llegar los ciu
dadanos normales ya que son 
solamente propias de mentes 
eximias a las que nuestro nor
mal entendimiento no puede 
alcanzar, puede sentirse satis
fecho y seguir despreocupado.

Claro que, dentro del mag
ma autonómico en que se en
cuentra la región de don De
metrio, ya no puede alterarnos 
nada, porque después del 
nuevo diseño de división mili
tar de España, resulta que dos 
provincias de Castilla (Burgos 
y Soria), pertenecerán a una 
división militar, otras dos (Avi
la y Segovia) a otra diferente y, 
el resto (Castilla?-León?) a 
una tercera con base en La Co- 
ruña, lo que no deja de ser, 
unido a la división universi
taria y judicial que tenemos 
todavía, realmente asombroso. 
Porque puede ocurrirle a un 
muchacho de Segovia que ten
ga que hacer el servicio mili
tar próximamente, que su re
gión para hacerlo sea la que 
corresponda a la de centro 
—cabecera en Madrid— con 
Segovia incluida, pero que al 
mismo tiempo, por gracia del 
centralismo universitario re
gional, tenga que estudiar su 
carrera en Valladolid.

les convencionales con silbatos 
o linternas para dialogar sobre 
Gibraltar, sería bucólico, utópi
co y fantasmagórico, y siguien
do de esdrújulas hasta ético pe
ro desde luego no práctico.

Desarme si, pero a la de tres. 
O todos o ninguno, como en el 
juego de la baraja.

La guerra y la violencia, como 
la enfermedad, el paro, el ham
bre y la muerte no son deseables 
ni aún opinables, por todos des

Suponemos que el trabajo 
que ha hecho don Demetrio 
«hacia dentro», se transforma
rá próximamente en trabajo 
«hacia fuera», de tal forma que 
envíe alguna ley al Parlamento 
regional que afronte proble
mas reales y que las que ten
gan tal condición lleguen a 
tiempo, pues la del presupues
to de este año se va a aprobar , 
gracias a la diligencia del Go
bierno de don Demetrio, a la 
mitad del ejercicio con el cual 
el paisaje que contemple don 
Demetrio en sus visitas a dife
rentes actos oficiales, va a te
ner pocas obras en marcha. 
Aunque, naturalmente, se 
sienta satisfecho al volver a re
cordarnos nuestro tradicional 
papel histórico que, a lo mejor, 
se configura como tradicional, 
subdesarrollo.

Es curioso recordar cómo 
muchas veces los políticos nos 
despegamos de la realidad, 
como separa el coche blindado 
de los ruidos cotidianos, como 
amortigua la moqueta del des
pacho las voces de ios que nos 
otorgan su confianza. Como ol
vidamos, en el poder, lo que 
dijimos cuando queríamos con
seguirlo.

Veremos que dice el próxi
mo año, si continúa de presi
dente don Demetrio, cuando 
se cumplan dos de su gestión. 
Seguramente seguirá traba
jando, cosiendo y vertebrando 
y con la megalomanía de afir
mar nuestro «tradicional pa
pel histórico», y puede se
guir así, qué duda cabe, y pue
de seguir pensando que una 
sentencia del Tribunal Consti
tucional que afecta a la es
tructura de la región, no tiene 
por qué preocuparle. Pero ¡ay! 
el tiempo es inexorable y la 
realidad muy tozuda. Cuando 
se manda, siempre, siempre, 
hay que responder con más 
cosas que con la palabra.

A mi, desde luego, me preo
cupa profundamente la sen
tencia. No sólo en su fallo sino 
también en lo que digan sus 
«considerandos» y también me 
preocupa que entre las ocupa
ciones de don Demetrio no en
tre la de que cuando haya que 
resolver un problema o, mu
cho más simplemente, cuando 
un ciudadanp acuda a un órga
no de la Junta, le indiquen que 
es lo que tiene que hacer para 
resolverlo en vez de divertirle 
enviándole de despacho en 
despacho.de organismo en or
ganismo o, incluso, dentro de 
la provincia, de delegado en 
delegado.

Por lo demás, le deseo a don 
Demetrio los mayores éxitos, y 
que todos los veamos.

preciables, por lo que debemos 
poner medios sinceros aunque 
menos notorios, medios sociales 
y personales, nacidos en los 
corazones más que en los ges
tos, las voces o las pancartas.

Manuel Fernández Fernández

VENTORRO 
PUENTE HIERRO

DESDE EL DIA 26, 
AL SERVICIO DEL PUBLICO

M.C.D. 2022
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Fer ia s y Fiest a s 84
NUEVO MESTER DE JUGLARIA, 

MAS ALLA DEL EXITO

Es difícil hablar de una actua
ción en directo de Nuevo Mester 
de Juglaría en Segovia sin men
cionar la palabra éxito. Este se 
mastica antes de que sus siete 
componentes salgan al escena
rio. Se ve ya en las caras de 
quienes pagan religiosamente 
su entrada aunque les adviertan 
en la puerta que ya no podrán 
sentarse, que todas las sillas 
—y son más de mtl— de la 
plaza de San Esteban están ya 
ocupadas desde mucho antes 
de la hora prevista.

Con un nuevo disco en el 
curriculum aumentará el núme
ro de canciones inevitables en 
estos encuentros anuales del 
grupo con su público más fiel, 
ese que sin constituirse formal
mente en club de fans actúa 
como tal, y que una vez que 
tiene delante a «sus» cantantes 
no les dejan marchar fácilmen
te. Cuatro bises fueron perfilan
do el sábado el final de más de 
dos horas de concierto. Y esto 
hay que decirlo en favor de los 
chicos del Mester que notan el 
cariño y saben corresponder sin 
un gesto de cansancio.

«AMIGOS MUY INTIMOS», 
DE NORMAN JEWISON

Norman Jewison, que ha fil
mado películas tan espectacula
res y llamativas como «El violi
nista en el tejado» o «Jesu
cristo Superstar» o tan virulen
tas como «Rollerball» o «FIST/ 
símbolo de fuerza», filma ahora 
un producto tan poco espectacu
lar, tan insignificante como 
«Amigos muy íntimos (Best 
friends, 1983). Jewison nunca 
ha destacado mucho como direc
tor, pero ha sido capaz de rodar 
películas muy dignas de reseñar 
como «Su pequeña aventura», 
« El rey del juego» o « En el calor 
de la noche», pero después de 
su periodo de grandes produc
ciones , la vuelta a temas más in- 
timistas del calibre de «Justicia 
para todos» o esta «Amigos muy 
íntimos» es francamente decep
cionante.

«Amigos muy íntimos» es una 
comedia muy flojita y quizás ex
cesivamente larga, parte de una 
situación intrascendente, aporta 
algunas cosas graciosas, dis
trae, pero nunca llega a remon

El recital fue una auténtica 
antología. Cantaron las cancio
nes más populares de sus ante
riores discos. Las jotas y ro
mances que todos conocen de 
memoria pero nadie se cansa de 
oír. La parte novedosa estuvo en 
las canciones incluidas en «El 
día de la función» que salió co
mo un homenaje al maestro, 
Agapito Marazuela.

Nuevo Mester se sigue man
teniendo en su linea de traer a 
nuestros dias canciones «de to
da la vida», más o menos adap
tadas. En este camino sigue pi
sando fuerte. Y no necesita de 
momento plantearse otros de
rroteros. Se nota, eso si que el 
grupo cuida cada vez más la 
instrumentación, en un deseo 
de que sea más auténtica. Y 
ésto si que constitiye una me
jora.

El recital términó a la una y 
media de la madrugada pero 
pudo haber durado más. La gen
te —como gritaba un portavoz 

.del público— no tenia prisa.

A.T.
(Foto: Aurelio Martin)

tar el vuelo de lo auténticamente 
divertido, incluso a veces se nos 
hace pesada, sobre todo por 
unos abultados baches del 
guión, totalmente descompen
sado y que pierde la poca fuer
za que tiene según avanza la pe
I icula hacia su desenlace.

Burt Reynolds, que no tiene 
su fuerte en la comedia, resulta 
aburrido y muy apagado y Gol- 
die Hawn puede llega a hacer
nos empalagosa su presencia 
gesticulante y reiterativa. Asi 
pues, el capitulo ipterpretativo 
deja mucho que desear, con si
tuaciones forzadas la mayoría 
de las veces. Sólo los secunda
rios aportan algo de frescura en 
sus papeles.

Poco más puede decirse de 
esta película sino que es, en 
resumen, simplona, discreta, 
banal, rellena de tópicos y con
vencionalismos. Triste sino 
el de una comedia que no pueda 
apenas hacernos reír.

Andrés P. Llórente

Se acabaron 
sin apenas darnos 
cuenta

Con una verbena en la plaza 
de la Merced se dieron por con
cluidas ayer las Ferias y Fiestas 
de San Juan y San Pedro 1984 
qüe desde el sábado 23 se han 
venido celebrando en nuestra 
ciudad. No fue, sin embargo, 
ayer un día especialmente seña
lado en nuestras fiestas, que pa
recen querer irse despidiendo 
sin grandes alborozos. Las ca
rreras de karts y la gimnasia rít
mica ocuparon casi todo el pro
grama de actos, en el que se 
contaba, además, con la fiesta 
de los centros segovianos que en 
homenaje a la dulzaina se cele
bró en el Azoguejo.

Si tuvo el sábado un algo es
pecial, aunque hasta las 8 de la 
tarde todo se hallara relacionado 
con artes marciales y gimnasia 
rítmica. A esa hora quedaba 
inaugurada la Feria del Libro 
instalada en la calle Real y com
puesta por 18 casetas. Luis Ga
randen, cronista parlamentario 
de Televisión Española, daba 
lectura al pregón de la feria. Se 
iniciaba en el declive de una fe
ria grande, una más chica pero 
importante, la del libro.

Era a las once de la noche a la 
hora en que el Nuevo Mester de 
Juglaría tenía su cita con su pú
blico, su mejor público. Mil en
tradas vendidas y numerosas 
personas en los alrededores de 
la plaza de San Esteban espe
rando el acceso gratuito en un 
momento oportuno para que 
quienes habían pagado no se 
sintieran defraudados (momen
to que llegó unos veinte minutos 
antes de concluir el recital) die
ron a conocer una vez más la es
tima que «Los Mesteres» mere
cen a sus paisanos. Por cierto 
que el día 15 ellos cerrarán el 
Festival Cultural de Alcalá de 
Henares.

Concluyó la jornada del sába
do con una verbena en el parque 
del alcázar, junto al barrio de 
San Marcos. Resultó ser una de 
las verbenas más animadas de 
todas cuantas se han celebrado 
en estas fiestas. La elección del 
lugar para la celebración de una 
verbena popular ha sido todo un 
acierto que merece encontrar 
continuidad en sucesivos años.

Concluyeron las fiestas, las 
ferias propiamente dichas, y 
como viene ocurriendo otros 
años, los carruseles prolongarán 
por unos días su estancia en 
nuestra ciudad.

Serigrafías sobre 
Agapito Marazuela

Esta tarde, a las 8, en la Casa 
del Siglo XVse inaugura una ex
posición en la que los artistas 
Angel Cristóbal, Juan Pablo 
Sánchez, Juan Luis Pita, José 
María Yagües y Fernando Za
mora presentan diez serigrafías 
sobre Agapito Marazuela. La 
exposición permanecerá abierta 
hasta el próximo d ¡a 5.

SANTA 
tOy TERESA

La Lastrilla. Telf. 43.77.00 

ipRCELANOSA

El libro, ese objeto con vida propia

Luis Carandell y la Fieldstone 
Jazz Band, juntos en la inaugu
ración de la IX Feria de Segovia

Recordando hechos históricos relacionados con el libro y a 
ritmo de jazz comenzó la IX edición de la Feria del Libro segoviana. 
Ricardo Cáceres, en representación del Ayuntamiento cortó la cinta 
que simboliza la apertura de este mercado de ¡deas e ilusiones, de 
lo posible e imposible. Aquí, donde lo que se vende es ese objeto 
que tiene vida propia al margen de su contenido.

En toda feria hay un charlatán 
que pregona el producto. Ahora, 
en términos publicitarios se di
ría que vende imagen. Esta feria 
del libro ha tenido mucha suer
te porque el pregonero de su 
imagen, su primer espejo ha si
do Luis Carandell. Este hombre 
que día a día ha despertado en 
muchos el interés por lo que 
ocurre en el Parlamento espa
ñol, no tuvo problemas para in
tentar despertar el interés por 
el libro, no ya en cuanto conte

nido, sino en cuanto a objeto con 
vida propia al que se puede 
amar: «la más disponible de 
cuantas cosas rodean al hombre, 
que jamás se queja, que siem
pre sumiso se entrega al lector».

La muerte del libro, como una 
tragedia, estuvo simbolizada en 
su pregón en el recuerdo de la 
quema de la biblioteca de Ale
jandría; su resurrección, en 
esta feria que como todas las fe
rias de España «recupera parte 
del acervo cultural perdido, no 
ya en lo irremediable pero si en 
el espíritu que debió inspirar a 
los recopiladores de aquella 
biblioteca».

Después, cuando los compo
nentes de la Fieldstone Jazz 
Band comenzaban a llenar la 
plaza de San Martin de sonidos 
distintos, Luis Carandell se 
acercó a la caseta que EL ADE
LANTADO DE SEGOVIA com
parte con Antena 3. Allí ante los 
micrófonos de ambos medios de 
comunicación, explicaba el se
creto de sus crónicas parlamen
tarias en televisión, que son se
guidas incluso por quienes ja
más se sintieron atraídos por la 
vida interna de las Cortes:

«No es difícil elegir —nos de
cía— en el transcurso de una se
sión que dura cuatro o cinco ho
ras, algún aspecto llamativo o 
alguna anécdota y sobre todo 
buscar la esencia de lo que sig
nifica la ley para comunicarlo, 
sin pretender dar toda la infor
mación que se puede dar en un 
periódico».

Luis Carandell era ya un asi
duo visitante del Parlamento 
desde aquellas sesiones de la re
forma política española. Ahora 
su nuevo trabajo le ha hecho 
leer crónicas parlamentarias an
tiguas, libros de sesiones, anec- 
dotarios... y ha descubierto que 
la historia del parlamentarismo 
español ha estado siempre teñi
da de un cierto humorismo, re
flejado en las crónicas de Fer
nández Flórez, Galdós y Azorin.

Seguidamente, recorrió las 
18 casetas de la Feria y participó 
en el vino español que fue ser
vido en el patio del Torreón de 
Lozoya.

CASETAS OFICIALES
Como otros años, diversos or

ganismos oficiales presentan 
sus publicaciones en las case
tas de la feria. En la número 15 
se presentan conjuntamente la 
Delegación Territorial de Cultu
ra y el Ayuntamiento de Sego
via. Como en otras ediciones, 

esta caseta está a disposición de 
todos los escritores segovianos 
que deseen exponer y vender 
sus obras en ella. También la 
Delegación de Agricultura y la 
Diputación Provincial tienen ca
seta propia junto a editoriales y 
libreros.

Otro ingrediente que no falta 
son las actuaciones diarias en el 
recinto ferial a partir de las ocho 
de la tarde. Hoy le toca el turno 
al grupo rock Fórmica Rufa y 
mañana actuará el grupo de 
danzas de la Delegación de Cul
tura. Por la mañana, de 11 a 1 
está abierta la biblioteca infan
til y están programadas distin
tas actividades de cara a los pe
queños. A.T.

(Foto: Aurelio Martin)

Ultimada 
la programación 
de la Semana 
de Música 
y el Festival 
Internacional

Aunque a falta de un par de 
retoques, puede decirse que es
tán ultimados los programas de 
los próximos acontecimientos 
culturales, ya tradicionales en el 
verano segoviano, Semana de 
Música de Cámara y Festival In
ternacional. Según nuestras no
ticias, en ambos casos hay rele
vantes figuras y agrupaciones 
contratados, incluso el nombre 
de uno de los primeros cantan
tes españoles de ópera, por lo 
que el panorama veraniego se 
presenta muy interesante. Tam
bién se preparan unos aconte
cimientos art ísticos para el Fes
tival que tendrán lugar en los 
jardines de La Granja.

Parece que la Semana de Mú
sica de Cámara se iniciará el día 
16 y el Festival Internacional, 
hacia el 29 ó 30 de este mes de 
julio.

M.C.D. 2022
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AGENDA
PARA MAÑANA

Martes 3 de julio

Van 185 d ¡as, faltan 181.
Sol. De 6,49 a 21,48.

Santos: Tomás, Dato, Euse- 
bio, Jacinto y Marcos.

«Sentir mucho para los demás 
y poco para nosotros mismos, 
contener nuestro egoísmo y dar 
nuestro cariño constituye la per
fección de la naturaleza huma
na». (Adam Smith).

EN «ARTE-MODA»

Paisajes segovianos, exposi
ción colectiva de artistas resi
dentes en Segovia.

Ramos Rodrigo. Carretera de 
Villacastin, 10 (frente estación 
de ferrocarril).

Cupón Nacional 
de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS DIA 30
Con cien mil pesetas

2.006
‘ Con cinco mil pesetas, los 

terminados en
006

Con quinientas pesetas, los 
terminados en

06
Con cincuenta pesetas, los 

terminados en 
6

Aproximaciones de 1.250 
pesetas a los números

2.005 y 2.007

HERMANDAD
X DE DONANTES

é DESANGRE
Donaciones Reservas
efectuadas Banco de Sangre 

en el día de ayer en ei día de hoy

Uwtades Umdeies
de sanye de sangre

O + 3 O + 16
0- — O- 8
A + 2 A + 20
A- — A- 4
8 + — B + 6
B- — B- —
AB + — AB + —
AB- — AB- 1

Total 5 Total 55
NECESIDADES PRIORITARIAS 

A- B-
Horario de donaciones en la 
R. S. «Licinio de la Fuente»: 

de 9 a 14,30 horas 
(de lunes a sáoado)

EXPRESION DE GRATITUD
La familia de

D. Felipe-Jesús Ibarrondo Pastor 
(q. e. p. d.) .

Dan las gracias por este medio a cuantas personas 
se asociaron a su dolor y comunican que el nove
nario de rosarios dará comienzo hoy, lunes día 2 
de julio, a las 7,40 de la tarde, en la iglesia parro

quial de San Lorenzo.

TORREON DELOZOYA 
(Obra Cultural de la 

Caja de Ahorros)

Ignacio Zuloaga. Hasta el d¡a 
26 de julio.

EN EL CASINO DE LA UNION

Oleos del artista segoviano Ri
cardo Renedo. Hasta el 13 de 
julio. (Visitas, laborables de 7 a 
8 y festivos también de 12 a 
2).

EN EL COLEGIO 
DE ARQUITECTOS

II Muestra de Obras de Ar
quitectos. Hasta el 12 de ju
lio.

7 nacimientos

Se han hecho las siguientes 
inscripcionesT

Nacimientos» Silvia Pérez y 
Llórente, hija de José María y 
de María Isabel. Teodoro de las 
Heras y Chaparro, de José Luis 
y de Eugenia. Elena Castro y 
Cenalmor, de Luis Antonio y 
de María del Pilar. Carlos Mo
reno y Hurtado, de José Car- 
fbs y de Ana Mar ía. Angela Gar
cía y Cocero, de Anastasio y de 
María José. Sara Hernández y 
García, dé Luis Carmelo y de Si
mona. Mauro Enrique Martin 
y Nava, de Mauro Enrique y de 
María Inés.

MATRICULA EN 
EL INSTITUTO DE 

BACHILLERATO MIXTO 
DE COCA (SEGOVIA)

PARA EL CURSO 1984/85

Se pone en conocimiento de 
todos los alumnos interesados 
en formalizar la matrícula por 
enseñanza oficial en este Ins- 
tituo, en 1.°, 2.°, 3.° de BUP y

---------CIN ES----------
CERVANTES:

Hoy, a las 8 de la tarde 
AMIGOS

«MUY INTIMOS»
De Norman Jewinson.
Con BURT REYNOLDS

COU, que el plazo obligatorio 
para quienes hayan aprobado 
todas las asignaturas del curso 
anterior será del 2 al 20 de ju
lio.

ADMITIDOS AL CURSO 
DE PEDAGOGIA 
TERAPEUTICA

Dirección Provincial de Edu
cación y Ciencia.—Se encuentra 
expuesta en el tablón de anun
cios de esta dirección provincial 
la lista provisional de admitidos 
al curso de pedagogía terapéu
tica. Queda abierto un plazo de 
reclamación hasta el día 5 in
clusive del presente mes de ju
lio. El día 6 aparecerán las listas 
definitivas y fecha de comienzo 
del curso.

EXAMENES PARA PLAZAS 
DE PSICOLOGO Y PEDAGOGO

El tribunal de las pruebas se
lectivas de acceso a una plaza de 
psicólogo y una de pedagogo 
con destino a equipos multipro- 
fesionales, convoca a los aspi
rantes a dichas plazas, para rea
lizar la prueba escrita el viernes 
13 de julio de 1984, en el Institu
to de Bachillerato «Andrés La
guna», a las 10 horas de la ma
ñana.

CONVOCATORIA DE 
INGRESO EN EL COLEGIO 

MA YOR « RE YES CA TOLICOS»

El Colegio Mayor «Reyes Ca
tólicos», de Valladolid, depen
diente de la Consejería de Edu
cación y Cultura de Castilla- 
León, abre el plazo de solicitu
des para la provisión, mediante 
concurso, de 85 plazas de cole
giales residentes.

El plazo de admisión de so
licitudes finalizará el próximo 
día 15 de agosto. Los impresos 
correspondientes se facilitarán 
en el secretaria de este Mayor 
(Teresa Gil, 13), por correo o en 
horas de oficina de 4,30 a 7,30 
de la tarde, asi como cuantos in
formes se soliciten en relación 
con esta convocatoria. (Teléfo
nos 300899 y 302548).

« VIA LIBRE»
Nuevo número de esta publi

cación que edita Renfe. En él, 
además del capitulo VI de la 
historia del ferrocarril, incluye 
temas como los siguientes* Re
sultados económicos de Renfe 
en el 83, la vieja amistad de los 
cineastas con el tren, la línea de 
Fuente de San Esteban-Boad i - 
Ha a Barca de Alba, etc., y las 
secciones habituales de comen
tarios, buzón de los lectores, 
modelismo ferroviario, etc.

Jua n Ant o nio  
mo r eno  
PODÓLOGO

Comunica que permanece
rá cerrado por vacaciones 

hast^ el día 16 de julio.

Ruiz de Alda, 10 
Teléfono 42 62 49

EL ADELAKTMO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

DICE AZAÑA QUE EL SE HARA CONSERVADOR 
AL DIA SIGUIENTE DE LA REVOLUCION

Madrid. —En el teatro Pardiñas se celebró en la mañana de 
ayer el acto de clausura del Congreso de Juventudes de 
Acción Republicana. Asistieron los señores Casares Quiroga 
y Domingo. Pronunciaron breves palabras el congresista que 
presidió el acto; el presidente de la Juventud de Izquierda 
Republicana, el cual refiriéndose a la política agraria, dijo que 
se cumpla la ley en toda su integridad. Después el señor 
Azaña pronunció su discurso, en el que expuso que la 
izquierda republicana pretende satisfacer anhelos por los que 
el país ha venido aspirando con rotundo fracaso...

...Todo lo que hemos propagado y realizado ha servido 
para entretener la atención de muchos, sea para apropiarse su 
espíritu o para combatirlo, que también es un modo de 
alimentarse intelectualmente.

Con el espíritu —sigue diciendo— que traemos de nuestra 
juventud, y que estamos dispuestos a plasmarlo con nuestra 
política, yo también me hago conservador. Yo os lo prometo. 
Yo me hago conservador —añade— al día siguiente de la 
revolución...'

PARA MAÑANA

1702 Guerra de Sucesión. 
Austria declara la guerra a 
Francia y a España, estas úl
timas partidarias de Felipe V y 
la primera del archiduque Car
los de Austria.

1808 Napoleón Bonaparte 
cede los reinos de España e 
Indias a su hermano José Bona
parte.

1839 Cerca de Nueva York 
nace John David son Rockefe- 
ller que llegó a ser una de las 
grandes figuras de las finanzas 
norteamericanas.

1899 Fallece el compositor 
austríaco Johan Strauss.

1959 Nace en Madrid la niña 
2.000.000 a la que se le pone el 
nombre de Ana Isabel.

1976 Adolfo Suárez Gonzá
lez es nombrado presidente del 
Gobierno español por el Rey 
Juan Carlos.

1981 Muere en Madrid la 
actriz Mercedes Prendes.

Ive
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00 Telediario.
15,35 Cuentos del mono de oro. 
1 6,25 ¡Holachicos!
1 6,30 Pista libre.
17,30 Dabadabada.
18,00 Barrio Sésamo.
18,30 La danza.
19,00 Oficios para el recuerdo.
19,30 La tarde.
20,30 Consumo.
21,00 Telediario.
21,35 Vuelta a España de cruce

ros.
21,45 Paisaje con figuras.
22,15 Los hombres de Smiley. 
23,15 Secuencias.
00,15 Telediario cierre.
00,20 Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

18,15 Carta de ajuste. 
18,24 Apertura y presentación. 
18,25 Toros.
20,30 La noche del cine español. 
23,30 Ultimas preguntas. 
24,00 Telediario 3.
00,30 Teledeporte.
00,45 Despedida y cierre.

MANTENGAMOS 
LIMPIA
LA CIUDAD

Es una recomendación 
de EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

■fM-iur.

PARA MAÑANA

6,00 El despertador.
7,00 Matinal SER.' 
8,30 Cosas de Segovia. 
9,03 Onda media. Aquí la SER.
9,25 Nuestra tierra. 
9,30 Onda media. Aquí la SER. 
9,55 El tiempo.

10,03 Onda media. Aqui.la SER. 
10,25 Cita con Vd.
10,30 Onda media. Aquí la SER. 
10,55 Cita con Vd.
11,03 Onda media. Aquí la SER.
11,30 La saga de los Porreta. 
11,45 Onda media. Aquí la SER.
12,03 Su programa.
13,05 Segoviaen directo.
14,30 Informativo de las 2,30:
15,00 SegoviaaIas3.
15,30 Nuevas aventuras de 2-D- 

dos.
16.05 Su programa.
17,05 Cita a las cinco.
18,03 La otra cara de la Euro- 

copa.
18,30 Tardes sin fronteras. 
19,30 Santo rosario.
20,00 Informativo de las ocho. 
20,15 Carrusel Eyrocopa. 
2210 Onda pesquera. 
22,30 Información local.
22,40 Angel Alvarez.
22,55 Hora 25.

La trastienda.
00,30 El loco de la colina.
03,03 De la noche a la mañana. 

Coincidiendo con las horas 
informativos SER. *

RADIO SEGOVIA F.M.

6,00 El despertador.
7,00 Matinal Cadena SER. 
8,30 Cosas de Segovia.

10,00 Encuentros en la radio..
13,00 Los 40 principales. 
22,55 Ultimo informativo local.
23,00 Simultáneo O.M. /

antenas 948
PARA MAÑANA

6,00 El primero de la mañana. 
8,30 Segoviaciudad abierta. 
9,05 Viva la gente.

12,05 Antena de Segovia. 
14,05 Antena 3a las 2. 
14,30 Crónica 3. .
15,05 Vd. Pregunta.
1 6,05 Segovia paso a paso. 
17,05 Gente simpática. 
18,30 Los 33 de Antena 3.
20,05 Hola Mary Lou.
21,05 El club del oyente.
21,45 Informativo local de noche 
23,00 La hora 0.
23,57 Desconexión pre-García. 
24,00 Supergarc ¡a en la hora 0.

1,30 Polvo de Estrellas.
Coincidiendo con las horas 
informativos de Antena 3.

97,6. SEGUNDO CANAL DE 
ANTENA 3 DE SEGOVIA

12 horas de programación 
musical. Martes, de 9 a 21 ho
ras.

M.C.D. 2022
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SUCESOS

Dos personas 
muertas 
en accidentes 
de tráfico

Dos personas han resultado 
muertas a consecuencifi de dos 
accidentes de tráfico ocurridos 
en nuestra provincia durante el 
día de ayer, según nos informa 
el Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil.

Uno de los accidentes morta
les ocurrió en la autopista A-VI 
en término municipal de El Es
pinar, cuando el Seat 127 matri
cula M-5135-CK que conducía 
Nicanor Pincrete Sánchez, de 
55 años, volcó y fue a colisionar 
contra uno de los muros latera
les de acceso al túnel. El con
ductor resultó muerto y su espo
sa, Paulina Martin Fuentes, de 
42 años, herida de gravedad.

El otro accidente mortal ocu
rrió en el kilómetro 4,850 del ca
mino forestal que une la N-601 
y la C-112, en término de Cué- 
llar, cuando el Renault-9 ma
trícula SG-9248-C que conducía 
Angel Muñoz Sanz, de 26 años, 
vecino de Vallelado, se salió de 
la calzada y colisionó contra un 
pino. El conductor, único ocu
pante resultó muerto.

Ocurrieron otros acódenles 
en los términos municipales de 
La Salceda, Boceguillas y San Il
defonso con balance de un heri
do leve en cada uno de ellos.

ROBOS

La Comisaria nos informa de 
dos denuncias presentadas por 
la sustracción de efectos en el 
interior de un vehículo y por el 
robo de dinero y efectos de un 
bar ocasionando destrozos en el 
mismo.

La Policía Municipal nos in
forma de un accidente de Tráfi
co que ha ocurrido esta madru
gada en el Paseo Conde Sepúl- 
veda, al colisionar una motoci
cleta y el turismo SG-4038-C. 
El conductor de la motocicleta 
ha resultado herido.

El Departamento de Arqui
tectura del Ayuntamiento nos 
informa de las salidas del perso
nal contra incendios para retirar 
parte de un alero que corría pe
ligro de caer a la calzada en la 
calle San Antón y para sofocar 
unos pastos y un árbol que se 
habían prendido en el Paseo de 
San Juan de la Cruz.

Entrega de premios 
del concurso 
infantil sobre 
Zuloaga

Mañana se va a proceder a la 
entrega de los premios previstos 
en el concurso infantil sobre la 
obra y las obras de Ignacio Zu- 
loaga, que fue convocado con 
motivo de presentarse en nues
tra ciudad la exposición antoló- 
Qicadel pintor. El acto de entre- 
9a de estos premios será a la 
una de la tarde, en el Torreón 
de Lozoya, I ugar donde, como se 
sabe, se ofrece la muestra pictó
rica.

El Ayuntamiento indefenso ante los recursos 
de Improgarsa

No apoyaron la presencia en la Audiencia Territorial 
el Grupo Popular y los Independientes

Sesenta y cinco millones para unas nuevas pistas de atletismo
El Ayuntamiento no tendrá 

defensa en la Audiencia Territo
rial ante los recursos presenta
dos por la empresa Improgarsa, 
constructora del edificio de la 
plaza de la Artillería junto al 
acueducto, al no obtenerse el 
número suficiente de votos en 
el Pleno celebrado el pasado sá
bado. Mientras que votaban a 
favor de personarse los conceja
les del PSOE, CDS y PDL (que 
podían haber obtenido la mayo
ría de encontrarse todos presen
tes), los representantes del Gru
po Popular y de los Indepen
dientes, se abstuvieron, entre 
otras razones, por no estar de 
acuerdo con la gestión del equi
po de gobierno en esta materia. 
El portavoz del PSOE y el propio 
alcalde señalaron que han sido 
los propios concejales quienes 
tapan la boca al Ayuntamiento y 
le niegan la posibilidad de de
fenderse y, quizá por este moti
vo, la paralización vaya a costar 
dinero a los segovianos.

Otro de los temas que conoció 
el Pleno, fue la concesión de una 
subvención tope de 65 millones 
de pesetas del Consejo Superior 
de Deportes para nuevas pistas 
de atletismo.

Presidió la sesión el alcalde, 
Miguel Angel Trapero García, y 
estuvieron presentes todos los 
concejales, a excepción de Edu- 
viges Sánchez, José M.a Bas
tida y Angel Agudo Benito.

Aprobada el acta, se acordó 
ratificar un acuerdo de Perma
nente de personarse en el recur
so contencioso administrativo 
interpuesto por Cardiel, S.A. 
contra acuerdo de Permanente 
denegando licencia de obras.

Pese a tener 10 votos a favor y 
11 abstenciones, no se ratifica el 
acuerdo de Permanente de per
sonarse en los recursos conten- 
ciosos-administrativos contra 
actos de paralización de cons
trucción del edificio de la plaza 
de la Artillería, ya que es nece
saria, al menos, la mayoría de 
los 13 votos (la mitad más uno 
de los concejales que integran la 
corporación .

Según el secretario de la cor
poración, uno de los recursos va 
contra el acuerdo de suspensión 
de licencia de obras tomado por 
la Permanente por no cumplirse 
el requisito número 9 de la li
cencia de obras de no abrir la 
calle de Alamillo. El otro recur
so no se sabe a qué acto se refie
re ya que el Ayuntamiento remi
tió un escrito a la Audiencia Te
rritorial para que se clarificara y 
no se ha recibido respuesta. .

A preguntas del concejal Sr. 
Ortiz, el mismo secretario indi
có que, según la ley, las corpo
raciones deben de defender sus 

Rastrillo San Telmo
Tiene el gusto de invitarle a la exposición de verano 
que se celebrará los dias 2, 3, 4, 5 y 6 de julio de 

1984, en el Hotel Las Sirenas.

(Porcelana, crista!, plata, varios)

Horario: De 10 a 14 horas y de 16 a 22 horas.
Exposición y venta: Hotel Las Sirenas.

SEGOVIA

acuerdos, actos e intereses, 
siendo responsables los conce
jales que los hayan votado en 
primer lugar.

Hasta segundos antes de co
menzar la sesión los miembros 
del Grupo Popular estuvieron 
manteniendo diversas reunio
nes para fijar su postura, al pa
recer, discrepante dentro del 
ipropio grupo.

■El acuerdo preveía también. 
otorgar poder general para plei
tos al prestigioso letrado García 
de Enterría.

VUELVE LA POLEMICA 
DE LA CASA 

DEL ACUEDUCTO

Este tema trajo uñ largo deba
te y división entre los diferentes 
grupos representados en el 
Ayuntamiento, relanzándose de 
nuevo la polémica de la casa de 
la plaza de la Artillería.

Por su parte, el representante 
de los independientes, Isidro 
Ayuso, señaló que a su grupo le 
dolía no apoyar al Ayuntamiento 
pero siguen correctos a su plan
teamiento de que les parece in
correcta la paralización de las 
obras porque el Ayuntamiento 
lo ha hecho mal. El portavoz del 
PSOE, Ricardo Cáceres, dijo a 
Isidro Ayuso, que si le duele no 
defender al Ayuntamiento que 
se marche de él, porque de
muestra que está para defender 
otros intereses. «El asunto —di
jo— está por encima de ideolo
gías y de afectos».

El portavoz del Grupo Popu
lar, Emilio Zamarriego, acusó al 
equipfc de gobierno del Ayunta
miento de falta de transparencia 
y clahdad en este tema «que por 
una actuación desacertada pue
de ocasionar perjuicios económi
cos al Ayuntamiento y a la em
presa constructora». Añadió que 
nt> se había reunido la comisión 
0?.facial nombrada al efecto, por 
ÍP'lue tenía una efectividad nu- 
1^‘que se solicite un informe 
de intervención para ver si exis
ten fondos para sufragar los 
gastos de un letrado corho el Sr. 
De Enterría; que, por otra par
te, en Segovia hay abogados de 
igual prestigio y calidad. Tam
bién que ésto era consecuencia 
de la desacertada y poco medi
tada actuación del Grupo Socia
lista y que debe conseguir sub
venciones del Gobierno u otros 
organismos para que no sea le
sivo a las arcas municipales.

El Sr. Cáceres señaló en el 
transcurso de su intervención 
que de no producirse el voto afir
mativo, el Ayuntamiento queda 
en franca indefensión cuando se 
trata de una obligación impues
ta por la ley. También indicó 

que era un asunto tratado con 
total transparencia y que la úni
ca manera de demostrar que el 
Ayuntamiento no tiene respon
sabilidad de paralizar las obras 
totalmente era acudiendo a los 
tribunales. Ante las palabras del 
Sr. Zamarriego, dijo también 
que el alcalde no había paraliza
do las obras, sino que había 
cumplido una orden de la Direc
ción General de Bellas Artes y el 
perjuicio a la empresa corres
ponde a la mencionada Direc
ción General, e insistió en que la 
responsabilidad del Ayunta
miento y los perjuicios a la em
presa se podían ocasionar pre
cisamente con la indefensión.

El alcalde dijo que cuando se 
votó el tema en la Permanente, 
había obtenido el apoyo de todos 
los grupos y «sólo se trata de 
comparecer ante un juicio y ver 
el contenido de la demanda que 
es lo mínimo que puede hacer 
el Ayuntamiento en defensa de 
sus intereses. Hay responsabili
dad individual de los concejales 
y estamos dispuestos a pedírse
la».

En otro turno de intervencio
nes, Félix Ortiz dijo que estaba 
en contra del procedimiento de 
paralización; Isidro Ayuso que 
defiende al Ayuntamiento cuan
do no se dañan los intereses de 
los ciudadanos y Zamarriego 
que no se puede apoyar una ac
tuación unilateral, precipitada, 
aunque tampoco querían obsta
culizar la defensa del Ayunta
miento, por lo que se iban a abs
tener. La respuesta del portavoz 
del PSOE decía, entre otras co
sas, que se niega la posibilidad 
de defenderse al Ayúntamiento 
y se le lapa la boca lo que no se 
hace con el pero delincuente. 
«Esto va contra los intereses de 
la ciudad».

Por último, el alcalde expresó 
su «tristeza por no posibilitar el 
derecho a defensa», añadiendo 
que siendo concejal, no se le 
ocurriría decir que el Ayunta
miento no se presente en un re
curso. «Con su postura se em
peñan en que cueste dinero al 
Ayuntamiento la paralización de 
las obras».

ALAMEDA DEL PARRAL

Con la abstención de Félix 
Ortiz, se ratifica un acuerdo de 
Permanente de aprobación de 
proyecto, pliego de condiciones 
y adjudicación directa de las| 
obras de la 4.a fase de acondi
cionamiento de la alameda del 
Parral, con un presupuesto de 
contrata de siete millones de pe
setas. Félix Ortiz pidió que estas 
adjudicaciones se hagan por 
contraté y «no a dedo».

Queda aprobado el proyecto 
modificado y pliego de condicio
nes para la contratación de 
obras de acondicionamiento de 
local para la,Oficina de Planea
miento. Jesús Llórente Borre- 
gón señaló que por no hacerse 
los cálculos adecuados en el pro
yecto la obra se había retrasado 
un mes y se iba a contratar al 
personal sin oficina para la re
dacción de los planes especia
les. c

Se ratifican también los 
acuerdos de caducidad y resolu

ción de las concesiones de ex
plotación de kiosco-bar en los 
jardines de San José y la Parri
lla, la impugnación de tarifa de 
billete ordinario del servicio de 
transporte colectivo urbano.y el 
pliego de condiciones para el 
arrendamiento por subasta de la 
finca situado en el paraje «La 
Cárcava» de Fuenlemilanos.

PERSONAL

Se aprueba la propuesta de 
modificación de plantilla orgáni
ca de funcionarios trasladando 
seis plazas de la misma a la re
lación de puestos de trabajo en 
régimen laboral y queda sobre 
la mesa la provisión por ascenso 
de una plaza de suboficial del 
servicio de extinción de incen
dios.

URBANISMO

Se adjudican a Ramón Marina 
Martínez, las obras de pavimen
tación y saneamiento de las tra
vesías entre las calles Hermanos 
Martínez Aguilar y Capitán Per- 
teguer, por dos millones ocho
cientas mil pesetas y a la empre
sa Rodríguez Montalvillo, por 
cinco millones cuatrocientas mil 
pesetas, las obras de acondicio
namiento de local para oficina 
técnica.

Queda aprobado el dictamen 
proponiendo la aprobación de 
ordenanza municipal de limpie
za urbana. En este punto, inter
viene Carmen Bernabé para in
dicar que están satisfechos por 
esta aprobación y que asi les 
gusta que se traigan los temas. 
Habla del apoyo a la gobernabi- 
lidad del Ayuntamiento, a lo que 
le responde Jesús Bravo que es 
una demagogia.

Con la abstención del Sr. Per- 
teguer, se aprueba el convenió 
del centro asociado de la UNED 
con un gasto de 8 millones de 
pesetas. Aquilino Conde Mues
tra la postura a favor de su gru
po por lo positivo que significa 
apoyar esta iniciativa. Por úl
timo, queda sobre la mesa, por 
no existir un dictamen, una sen
tencia de la Caja de Ahorros so
licitando revisión de tarifas del 
servicio de piscinas municipa
les.

En urgencias se aprueba la 
solicitud de la Caja de Ahorros 
para la instalación de marquesi
nas en las paradas de autobuses 
y varias concesiones de puestos 
de venta en el mercado de La Al- 
buera.

Por último, el alcalde informa 
que hace un año comenzaron las 
gestiones para conseguir unas 
pistas de atletismo de tartán, 
un viejo deseo de los atletas se
govianos, y que el viernes se 
había recibido una carta del 
Consejo Superior de Deportes 
por la que se aprueba un gasto 
máximo de 65 millones de pese
tas para la construcción de estas 
pistas, que se van a llevar a cabo 
sobre las actuales en la ciudad 
deportiva. Para tratar acerca de 
este tema se convocará un pleno 
especial.

Miguel Angel Trapero dijo 
que era gratificante dar este tipo 
de noticias y levantó la sesión 
deseando que concluyan bien 
las fiestas.

M.C.D. 2022
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Representantes de los centros segovianos 
en Madrid, Baracaldo, Valladolid y Guadalajara 

se dieron cita ayer en nuestra ciudad
Asistieron a una misa en la Fuencisla y a la exaltación 

de la dulzaina y los dulzaineros segovianos

Ayer comenzó a regir el Código 
Postal en las capitales

El tradicional Día de Segovia, 
que desde hace 55 años viene 
organizando el Centro Segovia- 
no en Madrid, ha registrado en 
esta ocasión una novedad im
portante , cual es la colaboración 
y participación decidida de otros 
centros segovianos, hasta el 
punto de convertir la jornada en 
una auténtica exaltación del 
ausente segoviano, que pare
ce ser la ¡dea que privará en 
año sucesivos, teniendo en 
cuenta que segovianos hay, y 
en buen número, esparcidos por 
toda la península y en diversos 
países.

Los tiempos han ido cambian
do, aunque es necesario mante
ner costumbres como ésta. Que
daron atrás, naturalmente, los 
años en los que el Centro Sego
viano en Madrid traía cientos y 
cientos de socios y simpatizan
tes en numerosos autobuses, la 
proliferación de turismos y las 
excursiones frecuentes fueron 
dando al traste con esta afluen
cia de personas en el Día de 
Segovia. Por eso decimos que 
es importante seguir mante
niendo esta jornada en la que 
siempre estará presente una re
presentación de segovianos, 
como ocurrió ayer. Segovianos 
que llegaron en nombre de los 
asociados de los centros exis
tentes en Madrid, Baracaldo, 
Valladolid y Guadalajara, que 
se dieron cita ante el santuario 
de la Fuencisla para allí asistir

a una misa que cantó la coral 
Voces de Castilla. La fiesta con
tinuó después en el Azoguejo, 
donde se unieron a los doscien
tos segovianos llegados de las 
localidades mencionadas, otras 
muchas personas de la capital 
para asistir al. festival de exal
tación a la dulzaina y a los dul
zaineros segovianos, que han 
sabido mantener esta tradición 
y llevarla, hoy, a su justo punto 
de importancia en los campos 
musical y popular. La fiesta 
resultó emotiva y de pura raíz 
segoviana.

Concluido el acto, los visitan
tes se dispersaron por la ciudad 
hasta llegado el momento de 
reunirse en la plaza de la Arti
llería para trasladarse al hotel 
Husa Puerta de Segovia a fin de 
celebrar allí el almuerzo oficial. 
Luego, la obligada visita a los 
jardines de San Ildefonso y la 
partida hacia los lugares de pro
cedencia, con la nostalgia en
cima, claro está, pero con el áni
mo y la esperanza de seguir tra
bajando por jornadas como ésta 
de cara al futuro.

(Foto: Antonio)

Según hemos informado, ayer 
comenzó a regir en los servi
cios de Correos el Código Pos
tal que afecta, por el momento, 
sólo a las capitales de provincia. 
A Segovia le ha sido asignado, 
como indicativo, el número 40, 
que es el código provincial, y los 
dígitos que se colocan a conti
nuación pertenecen a esquemas 
relacionados con la distribución, 
etc.

En Correos hay ejemplares a 
la venta de la nueva Guia Códi
go Postal. De ella estamos pre
parando un extracto, referido 
naturalmente a nuestra capital, 
que EL ADELANTADO DE SE- 
GOVIA ofrecerá en fecha próxi

Comida homenaje 
a Diego Miguel Rodríguez Polo

Organizado por el Colegio de 
Farmacéuticos de Segovia se ce
lebró el sábado un almuerzo de 
homenaje al exdirector provin
cial de Sanidad, Diego Miguel 
Rodríguez Polo, quien ha sido 
nombrado recientemente dele
gado territorial de Consumo de 
Granada.

El señor Rodríguez Polo que 
estuvo acompañado de su es
posa, recibió como obsequio 
unos cuadros con motivos sego
vianos de manos del presidente 
del Colegio de Farmacéuticos, 
Pedro Ramos. El señor Rodrí
guez Polo se dirigió a los asis
tentes para agradecer la orga

ma a sus lectores, en una sepa
rata especialmente preparada 
par ainformar de esta importan
te modalidad, que ya se viene 
utilizando en otros países desde 
hace años.

En los remites de todas las 
cartas, paquetes postales, tarje
tas, etc., deberá figurar el códi
go de la calle o plaza donde viva 
el remitente y, como es natural, 
el que corresponda a la calle o 
plaza de residencia del destina
tario. Por lo tanto, ya no valen 
los números que hasta ahora se 
colocaban correspondientes a 
distritos postales en las grandes 
ciudades.

nización y asistencia al home
naje que se le ofrecía.

Normalidad en el 
viaje de las 
alumnas 
desplazadas a Cádiz

Dirección Provincial de Edu
cación y Ciencia.—Se pone en 
conocimiento de los padres de 
las alumnas que asisten al cen
tro de vacaciones escolares en 
Cádiz que la llegada a esa capi
tal se ha producido a la hora pre
vista y sin ningún contratiempo.

Mujer
creces jo Mgor

MUJER
Por tu valiosa aportación a la 
economía familiar
TU MERECES LO MEJOR
Por eso en la CAJA 
queremos compensar tu esfuerzo 
dándote la posibilidad de participar en el 
SORTEO ESPECIAL de
1.000 LUJOSAS CRISTALERIAS 
de 49 piezas

Una de ellas 
puede estar reservada para TI 
Solicita más información 
en cualquiera de nuestras Oficinas.
TE ESPERA UN MAGNIFICO REGALO

Lujosas Cristalerías

SORTEO ESPECIAL PARA “LA MUJER"

CAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD

DE SEGOVIA
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Siles Zuazo autoriza la salida de algunos 
de sus secuestradores

El jefe de Estado de Guatemala 
advierte a los políticos

Los obreros realizan hoy marchas de apoyo al proceso democrático
Buenos Aires.— La Cancille

ría argentina ha informado de 
que el Gobierno de Solivia ha 
extendido los salvoconductos 
necesarios para la salida del 
pais a los seis civiles que se
cuestraron el sábado pasado al 
presidente Hernán Siles Zuazo.

Según la Cancillería argenti
na, el Ministerio boliviano de 
Asuntos Exteriores ha dicho que 
se están haciendo gestiones pa
ra el traslado de los secuestra
dores a un tercer pais.— Efe

MARCHAS DE APOYO

La Paz.— Los obreros boli
vianos realizan hoy, lunes, en 
todo el pais marchas de apoyo 
al proceso democrático y de re
pudio a presuntos intentos gol- 
pistas destinados a derrocar al 
presidente Hernán Siles Zuazo.

Boliviana (COB) ha convocado a 
millares de trabajadores a salir a 
las calles para decir un no ro
tundo a los golpistas que, en 
opinión de sus dirigentes, pla
nificaron el secuestro de Siles 
Zuazo el pasado sábado.

La Cob hizo público un docu
mento en el que instó al Gobier
no a desactivar el aparato gol- 
pista integrado por elementos 
que «sirvieron a las dictaduras 
militares los últimos años, en
tre ellos los exagentes de los 
organismos de represión políti
ca del GoBierno del general Luis 
García Meza (1980-1981)».

El subsecretario del Ministe
rio del Interior, Gustavo Sán
chez, manifestó que, al parecer, 
detrás del intento de golpe de 
Estado del sábado están cono
cidos personajes de la dictadura 

de García Meza, entre ellos el 
polémico exministro de Interior 
Luis Arce Gómez.

Por otra parte, el Gobierno 
boliviano inició ayer una amplia 
investigación para esclarecer la 
relación existente entre móviles 
golpistas contra la democracia 
y el secuestro del presidente, 
Hernán Siles Zuazo, confirma
ron fuentes oficiales.— Efe

Sí al voto femenino en Liechtenstein
Bruselas.— Los ciudadanos del Liechtenstein, pequeño princi

pado de 26.000 habitantes, aprobaron ayer por un pequeño margen 
la introducción del sufragio femenino en su territorio en el curso de 
un referéndum obligatorio.

Liechtenstein es el último estado europeo que concede el 
derecho al voto a las mujeres. Asi desaparece uno de los últimos 
bastiones de la supremacía masculina en la región centro-europea. 
Efe

Guatemala.— El jefe del Es
tado de Guatemala, general Os
car Mejia Víctores, advirtió de 
nuevo que la próxima Asamblea 
Nacional Constituyente, que fue 
elegida ayer, no podrá salirse 
del marco señalado en la convo
catoria por el régimen militar.

El general Mejia explicó que 
su Gobierno convocó a estas 
elecciones para integrar una

Asamblea Nacional Constitu
yente que deberá redactar cuatro- 
leyes especificas: la carta mag
na, la ley electoral, la de babeas 
Corpus y de amparo.— Efe

SITUACION POLITICA 
ENCHILE

Santiago de Chile. El ministro 
chileno del Interior, Sergio Ono- 
fre Jarpa, ha asegurado que pró
ximamente se va a constituir un 
frente de fuerzas políticas, para 
apoyar la apertura y las futuras 
leyes políticas del país.

El secretario de estado chile
no rechazó la posibilidad de que 
se realice una huelga general 
contra el régimen militar del ge
neral Pinochet y añadió que, 
aunque se hiciera, no iba a ser
vir absolutamente para nada.— 
Efe

La poderosa Central Obrera

PANORAMICA Luis Solana,a la Junta General de Accionistas

IRAK: Fuerzas aéreas y nava
les iraquíes destruyeron ayer 
siete barcos en la cabecera nor- 
oriental del Golfo Pérsico y de
rribaron un cazabombardero 
F-14 iraní, informó la agencia 
«INA» que citó a un portavoz 
militar de Bagdad.

LIBANO: Un total de once ci
viles resultaron muertos y otros 
34 heridos en un enfrentamiento 
armado que se registró ayer en
tre el Ejército regular llbanés y 
miembros de la milicia chiita 
«Amal», informó la Policía bei- 
ruti. . .

COLOMBIA: La ciudad colom
biana de Cali, al oeste del país, 
fue declarada en emergencia 
tras la crecida del rio del mismo 
nombre, provocada por las in
tensas lluvias sobre la capital 
del departamento del valle.

EE. UU.: El general Paul Gor
man, responsable de las fuerzas 
norteamericanas en Latinoamé
rica, ha decidido poner fin a la 
ayuda humanitaria y médica que 
tropas estadounidenses, venían 
suministrando en la región du
rante las maniobras.

* * *
El presidente norteamerica

no, Ronald Reagan, ganaría 
ahora las elecciones presiden
ciales con un 19% más de votos 
que su principal adversario de
mócrata, el ex vicepresidente 
Walter Móndale, según un son
deo de Gallup.

CHINA: A partir de ayer, el 
mausoleo de Mao Zedong en 
Pekín está abierto al público en 
general, y en él se podrá con
templar toda la documentación 
que allí existe.

INDIA: Una mujer resultó 
muerta a palos y otra quedó gra
vemente herida por los habitan
tes de un barrio musulmán de 
Nueva Delhi, por ser sospecho
sas de intentar secuestrar a ni
ños.

Hoy presentamos una Compañía Telefónica un poco mejor, más sólida y más 
segura de que está labrando el futuro.

C
ONSOLIDACION 1\^ EJORIA DEL GRUPO

FINANCIERA 1V1 TELEFONICA
El éxito más importante de este año de 

gestión es el reforzamiento y consolidación 
de la situación financiera. Se ha reequilibrado 

el Fondo de Maniobra, se ha mejorado la 
tasa de autofinanciación y se han reducido 

los niveles de endeudamiento relativo. Desde 
el punto de vista de los Resultados. 

1983 ha sido ciertamente positivo, lo que 
permite mantener la retribución del capital, 

con reparto de un dividendo del 11 por ciento.

Tr an s par en c ia

INFORMATIVA
El reto de consolidar la empresa nos ha 

llevado a la más absoluta transparencia de 
cifras y apuntes contables. La Auditoría 
externa nos indica que vamos por buen 

camino y que aún hay cosas que mejorar. 
Con su publicación estamos cumpliendo con 

la primera obligación de quien maneja el 
dinero de otros: ser absolutamente 

transparentes en lo que se hace y cómo 
se hace.

Nuestro Grupo Industrial también está 
mejorando. Se está consolidando y empieza 
a ser un apoyo a los beneficios distribuibles. 
Espero que. año a año. vayan siendo Vds. 
progresivamente más y más partícipes de las 
creaciones empresariales de Telefónica y 
espero poder hacerles participar no sólo de la 
información, sino también del capital de 
nuestras filiales.
El volumen de ventas del Grupo se aproxima 
a los 53.000 millones de pesetas y se ha 
mantenido el nivel de empleo —11.000 
personas—. a pesar de los planes de 
viabilidad necesarios para adecuar sus 
estructuras productivas a las nuevas 
tecnologías.

E
XPORTACION DE 

TECNOLOGIA
De la mano de Telefónica, la tecnología 
española empieza a introducirse en los países 
más industrializados (Noruega. Canadá. 
Argentina).

MAGNITUDES ECONOMICAS-
(millones)

Aumento 
sobre 1982

Capital social 288.374 20.0

Reservas 380 343 22.0

Recursos propios 719 892 . 19.8

Inmovilizado material . 1 993.943 • - 14.8

Ingresos totales 318 622 19.8

Cash jlou) 114 019 12.9

Resultado neto 27.536 3.7

Inversión total bruta 175.520 15.7

Los accionistas que lo deseen pueden retirar la Memoria correspondiente al 
Ejercicio de 1983 en nuestras oficinas financieras.

TELEFONICA

M.C.D. 2022
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Ayuntamientos

Izquierda y derecha se repartirán 
300.000 millones de pesetas

Madrid. —Representantes de los ayuntamientos españoles for
malizaron hoy en Madrid un acuerdo sobre el reparto de los 300.000 
millones de pesetas que esperan recibir del Estado el próximo año. 
La reunión para firmar el pacto ha sido convocada por la Federación 
Española de Municipios y Provincias. Es la primera vez que corpo
raciones locales gobernadas por la derecha y por la izquierda llegan 
a un consenso de esta naturaleza. Si la Administración central 
acepta el acuerdo, los ayuntamientos grandes, acusados por la 
oposición de recibir un trato privilegiado del Gobierno socialista, 
aumentarán menos sus ingresos que los pequeños y los medianos, 
según «El País».

Incautado hachís por valor 
de 320 millones de pesetas

Madrid.—La Guardia Civil ha 
incautado en Algeciras ciento 
sesenta kilogramos de resina de 
hachís concentrada, por valor de 
trescientos veinte millones de 
pesetas.

Según ha informado a «Efe» 
la Dirección General de la Guar
dia Civil, la incautación se pro
dujo hacia las tres de la madru
gada de ayer, por fuerzas del 
puesto de Puente Mayoga (Al
geciras), en el punto conocido 
como «El Palmito», de la loca
lidad de San Roque.

La droga fue llevada hasta la 
costa en una lancha rápida ma
rroquí, que logró huir mar aden
tro al detectar la presencia de 
los guardias civiles. Uno de sus 
tripulantes, Mustafá Abdeselam 
Ali, de Ceuta, fue abandonado

TOROS
OREJA PARA JULIO ROBLES 

EN MADRID.

Madrid—Plaza Monumental 
de Las Ventas. Buena entrada. 
Cinco toros de don Atanasio 
Fernández y uno de don Manuel 
Martin Peñato. Los de Atana
sio mansearon bastante, pero 
apenas si presentaron proble
mas a los toreros. El quinto, ex
cepcional de nobleza y estilo.

Curro Vázquez, pinchazo y es
tocada (silencio). En el cuarto, 
cinco pinchazos y descabello (pi
tos).

Julio Robles, estocada caí
da (ovación). En el quinto, 
pinchazo y estocada (ovación, 
oreja y vuelta al ruedo).

Roberto Domínguez, estocada 
(ovación). En el sexto, tres pin
chazos y descabello (algunas 
palmas).

EN BURGOS

Tercera corrida de feria. Lle
no. Toros de Victorino Martin, 
de Galapagar (Madrid), que 
acreditaron fuerza y bravura. 
Tres fueron aplaudidos en el 
arrastre.

Ruiz Miguel, en su primero, 
aplausos. En el cuarto, vuelta al 
ruedo.

Dámaso González, en su pri
mero, oreja y vuelta al ruedo. 
• En el quinto fue ovacionado.

Víctor Mendes, ovación y 
vuelta al ruedo a su primero, y 
oreja y vuelta en el sexto. Fue 
paseado a hom bros.

EN BARCELONA

Casi lleno. Se lidiaron cinco 
toros de El Torero, que dieron 
muy buen juego, y uno, el sexto, 

en tierra por sus compañeros y 
detenido por los miembros de la 
Benemérita.

También fueron detenidos 
cuatro hermanos residentes en 
San Roque (Cádiz), identifica
dos como Luis, Rafael, Ramón y 
Juan José Sánchez Villalta.— 
Efe.

EN POCAS LINEAS
Los directivos de la segunda edi

ción de Telediario, de la pri
mera cadena de TVE, dimi
tirán probablemente hoy, en 
protesta por el cese del direc
tor de la misma, Luis Ma
ri ñas. La orden de cese inme
diato le fue comunicada por 

de Gabriel Hernández, que se 
rompió un pitón al salir de tori
les.

Emilio Muñoz. Bronca en su 
primero y fuerte pita en el otro.

Paco Ojeda. Una oreja en 
cada uno de los suyos con doble 
vuelta en el segundo.

Espartaco. Oreja y dos vuel
tas en su primero y ovación en el 
último.

LOTERIA NACIONAL

SORTEO DEL DIA . 
30 DE JUNIO DE 1984

Diecisiete serie* de 80 000 billete* cada una

SORTEO

25
84

Lista acumulada de las cantidades que han 
correspondido a los números premiados, 

clasificados por su cifra final

Estos premios podrán cobrarse hasta el dia 
1 de octubre de 1984. INCLUSIVE

---------------------------------------- ------ -------------------------------- —

El décimo o fracción 10 • de le serie 15? del billete numero 02278 he obtenido, edemíi, el premio especiel de 27 000.060 pesetes

humeros Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Números Pesetas Números r»«i» Número» FewtM Número» Feietl» Número» Pe»eu»

25 000 25.000 02203 . . 25.000 02204 25.000 02205 .. .25.000 02206 ...25.000 02207.. .. .25.000 02208. ... .27.500 02209. . 25.000 02210... . .27 500

022’1 02212 25.000 02213. .. .25.000 02214 25 000 02215. . 25.000 02216 . .. .25.000 02217.. .. .25.000 02218 . . .27.500 02219.. .. .25.000 02220... . .27.500

25 000 02222 . 25 000 02223 ... .25.000 02224 .25.000 02225.. .. .25.000 02226. ... .25.000 02227.. .. .25.000 02228 ... .27.500 02229 . . .25.000 02230 .. . 27.500

02232 25.000 02233 .25.000 02234 . .25.000 02235.. . .25.000 02236. ... .25.000 02237.. .. .25.000 02238 . .. .27.500 02239.. .. .25 000 02240 . .27.500

02242. 25 000 02243. . . 25 000 02244 25 000 02245.. . .25.000 02246 .. .25.000 02247.. .. .25.000 02248 ... .27.500 02249.. . .25 000 02250... . .27 500

25 non 02252.. 25 000 02253 . . 25.000 02254 25.000 02255.. .. 25 000 02256 . .25.000 02257.. .. .25.000 02258 ... .27 500 02259 . .25.000 02260 . . .27 500

02262 25 000 02263. .. .25.000 02264 25.000 02265.. .25.000 02266 . .25 000 02267.. ...25.000 02268 .........27 500 02269. . 25 000 02270 .. . .27 500

25 000 02272 . 25 000 02273. 25.000 02274 25 000 02275 . . 25.000 02276 .. .25.000 02277.. 1.175.000 02278. .20 000 000 02279 .1.175 000 02280... . 27 500

25 000 02282 25.000 02283 25 000 02284 25.000 02285. . .25.000 02286 ... .25.000 02287.. .. .25.000 02288. .........27.500 02289 .. .25.000 02290 . .27 500

02291 25 000 02292 . 25.000 02293 .. .25.000 02294 .. 25 000 02295. ...25.000 02296 ... .25.000 02297.. .. .25.000 02298. ... .27 500 02299 . . 25 000 02300. . .27 500

25.000 16702. 25.000 16703 .25.000 16704 ... 25.000 16705 .25.000 16706 ... 25.000 16707.. .. .25.000 16708. ... .27 500 16709 .. .25 000 16710 . . 27 500

25 000 16712 . 25.000 16713 .. 25.000 16714 25000 16715. . .25.000 16716. . .25.000 16717.. .. .25.000 16718. .........27.500 16719 . 25 000 16720 .. 27 500

16721 25 000 16722. 25.000 16723 . 25.000 16724 . .25 000 16725 .25.000 16726. .. .25.000 16727. 25 000 16728. .........27.500 16729 . . .25.000 16730 . . .27 500

16731 25 000 16732 . .25 000 16733 . .25.000 16734 25 000 16735 . .25.000 16736 ... .25.000 16737 . . 25.000 16738 .........27.500 16739 ... .25 000 16740 . .27 500

16741 25 000 16742 . .25 000 16743 .. .25.000 16744 .25 000 16745 . .25.000 16746 ... .25.000 16747.. .. .25.000 16748 .........27.500 16749 25.000 16750 . .27 500

25 000 16752 .. .25 000 16753 .. .25 000 16754 25 000 16755 .25000 16756 ... .25.000 16757.. .. .25.000 16758. .........52.500 16759 25.000 16760. 27 500

16761 25 000 16762 . .. 25 000 16763 . . 25 000 16764 25 000 16765. . .25 000 16766 .. .25 000 16767.. . 25.000 16768. .........27.500 16769 . .25.000 16770 .27 500

16771 25 000 16772 . 25.000 16773 . .25.000 16774 25 000 16775. . .25.000 16776 ... .25.000 16777 . . 2^ 000 16778 . . .52.500 16779 ... .25.000 16780 . .27.500

16782 25 000 16783 ... 25 000 16784 25 000 16785 . 25 000 16786 .25 Q00 16787.. .. .25.000 16788 .........27 500 16789 . 25 000 16790 . 27.500

16791 25 000 16792 25 000 16793 . 332 130 16794 .5 000.000 16795 .332.130 16796 ...25 000 16797 . . .25.000 Í6798 .........27.500 16799 .. 25 000 16800 27 500

25 000 64002 575 000 64003 10 000 000 64004 . . 575 000 64005 . .25.000 64006 ....25.000 64007 .. .25.000 64008 .........27 500 64009 . .25.000 64010 . . 27 500

64012 25000 64013 .. 25 000 64014 25 000 64015 .25000 64016 25 000 64017.. . .25.000 64018 ........ 27.500 64019 ... .25 000 64020 . 27 500

25 000 64022. 25 000 64023 . . .25 000 64024 25 000 64025 25 000 64026 .. .25 000 64027.. . .25.000 64028 .27 500 64029 ... .25 000 64030 27 500

25 000 64032 . 25000 64033 .25 000 64034 25.000 64035 . .. .25.000 64036 . 25.000 64037.. . .25.000 64038 . 27 500 64039 25.000 64040 27 500

64042 25000 64043 . 25 000 64044 25 000 64045 25 000 64046 . 25 000 64047 . . 25.000 64048 . .27500 64049 25 000 64050 . 27 500

25 000 64052 25 000 64053 25000 64054 25 000 64055 25 000 64056 .25 000 64057 25.000 64058 . . .27 500 64059 ... .25 000 64060 ... 27 500

25 000 64062 . 25 000 64063 . 50 000 64064 25 000 64065 25CO0 64066 . 25 000 64067.. . .25.000 64068 ........ 27.500 64069 25 000 64070 27 500

25 000 64072 25 000 64073 25 000 64074 25 000 64075 25 000 64076 25 000 64077.. 25000 64078 .........52.500 64079 25 000 64080 27 500

25 000 64082 . .25.000 64083. . 25 000 64084 25 000 64085 25 000 64086 .. 25 000 64087 . 25.000 64088 .........27.500 64089 25 000 64090 27 500

64091 50 000 64092 25000 64093 25 000 64094 25 000 64095 25 000 64096 . 25.000 64097. 25 000 64098 .........27.500 64099 25 000 64100 . 27.500

Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones

091 25 000 822 25.000 063 25 000 335 25 000 308 .........27 500 109. .. 25 000 580 27 500

621 25 000 693 25 000 395 25 000 438 .........27 500 0. . . 2 500

931 25 000 863 25 000 545 25.000 608 .........27 500
758 . 27.500

78
8

. . 27.500

.. 2.500

P R E M O E S P E C A L AL D E C 1 M O

En San Sebastián

«Cumbre» de Coalición Popular
Los problemas del País Vasco, uno de los 

temas principales de estudio
Ayer domingo se reunió en 

San Sebastián el comité político 
de la Coaliación Popular vasca, 
con el objeto de preparar la 
cumbre que dicha formación ce
lebrará en la capital guipuzcoa- 
na a partir de hoy lunes y por 
espacio de dos d ias.

En la citada cumbre, en la que 
se estudiará el futuro de la Coa
lición Popularen Euskadi, parti
ciparán los máximos dirigentes 
de los partidos integrados en la 
Coalición, tanto a nivel de Espa
ña, como de la comunidad autó
noma vasca. Asi, estarán pre
sentes el presidente de Alianza 
Popular, Manuel Fraga Iribar- 
ne, el máximo dirigente del 
PDP, Oscar Alzaga, Antonio 
Fontán y Pedro Schwartz, estos 
dos últimos representando a la 
Unión Liberal. Además acu
dirá el actual secretario general 
del Consejo de Europa y exmi

el director de los servicios in
formativos, Enrique Vázquez, 
quien señaló como motivo no 
haber cubierto en directo la 
reciente rueda de prensa del 
presidente del Gobierno a tra
vés de las emisoras de radio.

Los pilotos de Iberia cumplieron 
hoy su decimocuarto día de 
huelga y el conflicto, convoca
do por el Sindicato Español de 
Pilotos de Lineas Aéreas 
(SEPLA), sigue estacionario. 
No hay previstas conversacio
nes, por el momento, entre 
los representantes de los pilo
tos y la dirección de Iberia 
sobre las causas que motivan 
el paro.

José Marc Bou fue elegido ayer 
secretario general del nuevo 
sindicato CNT, que resulta de 

•la fusión aprobada, en con
greso, de un sector de la CNT- 
AIT y la CNT-Congreso de 
Valencia. 

nistro de Asuntos Exteriores, 
Marcelino Oreja Aguirre.

Los máximos dirigentes de la 
Coalición Popular estudiarán no 
sólo la estrategia con relación a 
Euskadi, sino también los plan
teamientos generales que se 
sustentan en todo el Estado con 
los temas que pueden tener una 
repercusión directa en la vida 
pol ¡tica vasca.

La reunión de San Sebas
tián puede ser trascendental 
para el futuro de la coalición Po
pular vasca, que, como se recor
dará, decidió un funcionamiento 
unitario y creó un comité pol itico 
conjunto en una reunión cele
brada tiempo atrás en la locali
dad alavesa de Argomániz. El 
orden del día de la cumbre, que 
comenzará hoy, consta funda
mentalmente de dos puntos, 
análisis sobre la situación gene
ral del País Vasco y propuestas 
estratégicas de cara al futuro.

En un análisis de la situación 
actual se estudiarán los aspec
tos diferenciales del mapa poli- 
tico vasco, asi como de la evolu
ción del terrorismo etarra y sus 
consecuencias en el clima de 
convivencia de la población.

OBJETIVOS CONCRETOS

Jaime Mayor Oreja, portavoz 
de la Coalición Popular en el 
Parlamento vasco, ha declarado 
a «Ya» que la cumbre tiene unos 
objetivos muy concretos, como 
son «la ratificación del papel de 
la Coalición Popular en el País 
Vasco, la aprobación de la orga
nización interna, el reforza
miento de los órganos conjun
tos y el estudio de la estrategia 
interior de la Coalición.»

Intenta quemar una bandera de España
Alsasua (Navarra). —Un individuo intentó quemar ayer tarde la 

bandera de España que ondeaba junto con la de Navarra y la de la 
localidad en el balcón principal del Ayuntamiento de Alsasua con 
motivo de la celebración del Día de Navarra.

El hecho ocurrió sobre las 15,00 horas cuando un individuo 
penetró en la Casa Consistorial y se dirigió al balcón principal. 
Mediante un palo consiguió rasgarla y prenderle fuego.

Congreso y Senado, 
a punto de cerrar 
por vacaciones

Madrid.—El Congreso de los 
Diputados votará cuatro impor
tantes leyes antes de iniciar sus 
vacaciones de verano. Se trata 
del proyecto de ley orgánica de 
Libertad Sindical,el proyecto de 
ley de Medidas para la Reforma 
de la Función Pública, el proyec
to de reconversión Industrial y 
la reforma del Estatuto de los 
Trabajadores. Todas ellas, ex
cepto esta última, han sido mo
dificadas en el Senado, por lo 
que vuelven al Congreso para su 
aprobación definitiva.

La actividad parlamentaria 
durante el periodo extraordina
rio de sesiones en el mes de julio 
tendrá un ritmo inferior al del 
mes anterior, incluido en las se
siones ordinarias. En el Senado 
están convocadas algunas comi
siones y un pleno para el próxi
mo dia 17. En el Congreso de los 
Diputados, la actividad queda 
paralizada hasta el 26 de julio, 
día en que se debatirán los refe
ridos proyectos. Finalizados los 
plenos del 17 y el 26 , el Senado 
y el Congreso cerrarán sus puer
tas hasta septiembre.

Un millón 
de personas en la 
fiesta del PCE

Madrid.— Un millón de perso
nas acudieron a la fiesta anual 
del Partido Comunista de Espa
ña, que espera conseguir unos 
beneficios de sesenta millones 
de pesetas, según datos facilita
dos a «Efe» por los organizado
res. En la fiesta se han vendido 
unas 650.000 barras de pan, 
360.000 cervezas, 240.000 re
frescos y tres camiones frigori- 
ficos de 16 toneladas de carne y 
pescado. .

M.C.D. 2022
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Según
Sáénz de Cosculluela
La remodelación 
del Gobierno podría 
realizarse este 
mismo mes

Logroño. — La remodelación 
del Gobierno podría realizarse 
este mismo mes, según ha de
clarado el portavoz del Grupo 
Socialista en el Congreso de los 
Diputados, Javier Sáenz de Cos
culluela, a una emisora radiofó
nica. Tras indicar que prefería 
utilizar el término «remodela
ción» al de «crisis» para desig
nar el próximo cambio ministe
rial , afirmó que «todas las espe
culaciones que estos días se vie
nen realizando en los distintos 
medios carecen de fundamen
to».

El portavoz socialista en la 
Cámara Baja añadió que «el al
cance del reajuste, si éste real
mente se va a producir, sólo lo 
conoce el presidente Felipe 
González».

No obstante, dice «ABC», se 
confirma la posibilidad de que el 
cambio tenga lugar en fecha 
breve y que posiblemente incida 
más en los cargos intermedios 
que en los titulares de las carte
ras, a los que el cambio sólo 
afectará a dos o tres de ellos. Sin 
embargo, el ministro de Trans
portes, Enrique Barón, uno de 
los que se dan como «fijos» para 
ser sustituido, desmintió ayer 
en Asturias la existencia de una 
crisis de Gobierno. « No tenemos 
que estar actuando en función 
de los rumores de prensa», dijo.

Izquierda Socialista insiste 
en la salida de la OTAN
El tema se debatirá ineludiblemente 
en el próximo congreso del PSOE

~[ SUCESOS^,-

ESPAÑA
Madrid.—La polémica sobre 

el tema de ía OTAN que actual
mente divide a los socialistas se 
debatirá ya ineludiblemente en 
su XXX congreso, que se cele
brará en diciembre, después de 
que ayer la corriente de Izquier
da Socialista decidiera en una 
ponencia la salida de España de 
la Alianza Atlántica.

Al contar este sector radical 
del PSOE con más del 20 por 
ciento de los votos de la Federa
ción Socialista Madrileña, podrá 
forzar para que su ponencia so
bre la OTAN sea presentada 
obligatoriamente en el congre
so , como propuesta alternativa a 
la que dará a conocer el apara
to del partido.

POSICIONES CONTRARIAS
La ponencia del sector critico 

en el congreso despertará posi
ciones contrarias entre los so
cialistas que están a favor de la 
salida de la OTAN y los que 
ya se empiezan a manifestar por 
la continuidad de España en el 
organismo internacional.

La corriente de Izquierda So
cialista debatió ayer, además, 
otros temas referidos a política 
internacional, pol ¡tica autonómi
ca, política económico-social, re
laciones partido-Gobierno y es
tatutos.

LAS AUTONOMIAS
En cuanto a las autonomías, 

el sector critico diferencia entre 
los nacionalistas históricos y au
tonomías constitucionales. Para 
esta corriente, el socialismo y 
los nacionalismos deben coordi

nar sus esfuerzos para lograr 
que el Estado de las autonom ías 
sea operativo. Consideran que 
hasta ahora no se ha conseguido 
el objetivo principal, acercar las 
autonomías al ciudadano.

APARECEN DOS NIÑOS AHOGADOS EN UNA CHARCA

Llegada 
de supervivientes 
del «Tiburón»

Madrid.—Los ocho tripulan
tes españoles supervivientes del 
petrolero «Tiburón», victima de 
un impacto de misil en aguas del 
Golfo Pérsico, llegaron anoche 
al aeropuerto de Barajas - Ma
drid, procedentes de Franck- 
furt.

Aguardaban a los marineros, 
el director general de Política 
Exterior para Africa y Asia Con
tinental, Manuel Sasot, y el di
rector general de la Marina 
Mercante, Fernando Salvador.

Los supervivientes presenta
ban buen aspecto, si bien en sus 
rostros eran visibles las huellas 
de la tragedia que tuvieron que 
vivir.

Mientras esperaba a los tripu
lantes del petrolero «Tiburón», 
Manuel Sasot ha reconocido el 
estudio de una posible morato
ria que aconseja a los barcos de 
bandera española no navegar 
por aguas del Golfo Pérsico.

Esta moratoria, que según Sa
sot duraría una semana, se pro
longaría hasta la obtención de 
garantías y explicaciones por 
parte del Gobierno ¡raqui.

Topas (Salamanca). —Los hermanos Teodoro y Maximino 
Malmierca Hernández, de nueve y seis años, respectivamen
te, fueron encontrados ahogados ayer en una charca próxima 
a la finca «San Cristóbal del Monte», en el término municipal 
de la localidad salmantina de Topas.

Los dos niños, hijos de un empleado de la finca, acudie
ron por la tarde a bañarse en la charca en la que han sido 
encontrados sus cadáveres desnudos, después de varias 
horas de búsqueda. -

Ante el retraso de los niños en volver a casa, los padres 
avisaron anoche a la Guardia Civil y a la Cruz Roja de 
Salamanca, quienes encontraron los cuerpos en el fondo de la 
charca sobre las cuatro de la madrugada.

HERIDO DE BALA POR UN INSPECTOR DE POLICIA 
EN ZUMARRAGA

Zumárraga (Guipúzcoa).—Antonio Ruiz Novo, de 20 años, 
vecino de Beasain, resultó herido de bala al ser alcanzado por 
un disparo efectuado, en circunstancias no aclaradas, por un 
inspector de Policía adscrito a la Comisaría de Zumárraga.

El suceso se registró en la discoteca «Zodiac» de dicha 
localidad guipuzcoana.

El joven herido fue trasladado en una ambulancia de la 
Cruz Roja a la residencia sanitaria de San Sebastián, donde se 
le apreció herida de bala con orificio de entrada en zona iliaca 
y se decidió su ingreso en el centro clínico. Fue intervenido 
quirúrgicamente y se encuentra fuera de peligro.

El proyectil, según señalaron fuentes médicas a los fami
liares del herido, había afectado al páncreas, riñón y estóma
go; lo que ha hecho necesaria una intervención quirúrgica de 
varias horas. —Efe

T
i CARNICERIAS *

J AQUILINO g
Premio Master de Popularidad 1984

Ofrece este trofeo a todos sus clientes 
y amigos, agradeciéndoles una vez más, 
su estimada confianza.

Tiendas
Melitón Martín
Plaza de San José 
Regimiento de Artillería 
Conde Sepúlveda

Sala de despiece y
fábrica de hamburguesas JUPA:

Carretera de Arévalo, 7
R.D.G.S. 10 - 1.723/SG

CALIDAD PRECIO SER VICIO
M.C.D. 2022
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Mejoran las perspectivas 
de Barclays Banck

ESPAÑA, EL PAIS MAS BARATO DE EUROPA 
EN LOS PRECIOS DE LOS HOTELES

Los depósitos de clientes del 
Barclays Bank han experimen
tado un crecimiento del 55,6 por 
ciento con respecto al ejercicio 
anterior, frente a un 12,3 por 
ciento del total del sector. El to
tal de recursos de clientes as
cendió a 53.775 millones.

Las inversiones en clientes 
han aumentado un 25 por cien
to, alcanzando la cifra de 47.812 
millones.

Los beneficios del ejercicio 
han alcanzado la cifra de 1.690 
millones de pesetas, que supo

Gran Bretaña

REACTIVACION ECONOMICA
Prosigue la reactivación eco

nómica de Gran Bretaña, aun
que no muy intensa, y se man
tendrá durante los cuatro pró
ximos meses, según un informe 
emitido por la «Con federal ion of 
British Industry (C. B. I.) de 
acuerdo con una encuesta reali
zada en 1.781 empresas de pro
ductos manufacturados. Pero 
advierte, al mismo tiempo, que 
una eventual subida de los tipos 
británicos de interés, imitando 
en esto a los Estados Uni
dos, supondrían un aumento de 
los temores a una desacelera
ción. Incluso se espera un li
gero aumento de exportación en 
el próximo cuatrimestre. Du
rante ese periodo, el 67 por 
ciento de la empresas consulta
das afirmaron que no realiza
rán aumento alguno de sus pre
cios mientras un 4 por ciento se
ñaló que tiene previsto incluso 
bajarlos. El resto de los con
sultados indicó que preveía au

ne un incremento sobre el año 
anterior de un 61,2 por ciento.

La propuesta de distribución 
de beneficios ha sido destinar 
1.481 millones de pesetas a 
compensar pérdidas de ejerci
cios anteriores y 208 millones a 
reservas voluntarias.

Se ha aprobado en la Junta 
General Extraordinaria una am
pliación de capital de 3.000 mi
llones de pesetas que se efec
tuará en un plazo inmediato y 
que permitirá al Banco conti
nuar con su política expansiva.

mentarlos.
Las perspectivas son, por tan

to, ligeramente esperanzadoras 
para los cuatro meses venide
ros, pero sin echar las campanas 
al vuelo porque «todavía queda 
mucho por hacer», según sen
tenció cautamente el presidente 
del comité de situación econó
mica de la CBI.

ECOMOTOR PRESS

¡¡LIQUIDAMOS 
TODO!’

• MUEBLES
• TRESILLOS
1 LAMPARAS
1 CUADROS... .

GRANDES DESCUENTOS

MUEBLES LAZARO
SAN FRANCISCO, 34

(Frente elinica doctor Gila)

España, pese al aumento re
gistrado en los precios de los ho
teles, continúa siendo bastante 
más barato que los países más 
atrayentes para el turismo del 
continente europeo.

Nos referimos, claro, a los de 
la parte occidental, pues sabido 
es que los orientales se rigen de 
distinta forma a| depender del 
Estado. Asi acaba de revelarlo 
un estudio realizado por el 
«Centre Franjáis du Comerce 
Exterieur», una entidad gala es- 
pecilizada en la materia. Que 
nuestros hoteles son más bara
tos es algo que nosotros los es
pañoles sabíamos hace muchos 
años ya-

Señala dicho organismo que, 
en un hotel de clase interna
cional, la habitación doble con 
desayuno y comida para dos 
personas tiene estos pre
cios. En Madrid, 880 francos 
franceses, en Barcelona, 675, 
en Londres, 1.882, en Hambur- 
go, 2 000. Estas dos últimas ciu
dades figuran como las más ca
ras de Europa, io que en cierto 
modo resulta un hecho algo ex
traño pues la impresión genera
lizada era que el primer puesto 
debía corresponder a París. El 
tercer lugar, entre las caras, co
rresponde a la suiza Ginebra, 
hecho que no sorprende cierta
mente, y muy cerca andará Vie- 
na

No resultan tan baratas las 
capitales orientales, si conside
ramos que en Moscú llega a 
costar 1 734 francos franceses al 
día, muy por encima, desde lue
go, de las capitales «satélites» 
como Berlín Oriental, con 790, o 
Bucarest, con 836- Tratándose 

dü países donde el Estado lo 
tiene prácticamente todo, no 
puede decirse que sea barata, 
precisamente. Y convendrán 
con nosotros que entre Madrid

NOTICIAS DE EMPRESAS
JOHN S. REED, 

NUEVO CHAIRMAN 
DE CITICORP Y CHIBANK

Citicorp, el mayor grupo ban- 
cario norteamericano que, a tra
vés de la compra del antiguo 
Banco de Levante instauró re
cientemente en nuestro país sus 
operaciones bajo el nombre de 
Citibank España, ha anunciado 
en Nueva York el nombramiento 
de,John S. Reed como presi
dente del consejo y director eje
cutivo de Citicorp y Citibank. 
Nombramiento que será efectivo 
a partir del próximo 1 de sep
tiembre.

John S. Reed, 45 años, casa
do, nacido en Estados Unidos, 
es actualmente vice - chairman 
de Citicorp y, desde 1974, el 

CHIRUTO
GRANDES 
REBAJAS

Plaza de San Martín, 4 
Teléfono 43 72 74

o Barcelona y Bucaret existe un 
abismo en cuanto a comodida
des hoteleras y atracción turís
tica.

ECOMOTOR PRESS

máximo responsable a nivei 
mundial de los negocios banca- 
rios del grupo relacionados con 
el consumidor.

FIAT Y SEAT SEGUIRAN 
COLABORANDO

Fi^t Auto y Seat, como conti
nuación de las conversaciones 
recientemente mantenidas, han 
acordado proseguir el acuerdo 
de mutua colaboración estipu
lado en 1981. Con este acuerdo, 
de reciproca satisfacción, se 
allanan las cuestiones existentes 
y se definen los criterios que 
presiden los intercambios co
merciales entre las partes, man
teniendo la total independencia 
de las respectivas sociedades, 
marcas y redes comerciales.

EL COMPROMISO DEAUTO INSA
ENSEGOVIA

AUTO-INSA existe en Segovia con el compromiso 
de ser Concesionario Oficial Ford. Y llevamos este 
compromiso hasta las últimas consecuencias, porque 
sabemos que lo más importante es un cliente 
satisfecho. Y, como Ford, respaldamos en serio el 
servicio y la calidad a satisfacción de nuestros clientes 
y usuarios. Con garantía y atención esmerados. 
Ser Concesionario Ford nos-obliga a ser los primeros 
en todo.

AUTO-INSA
CONCESIONARIO FORD , 
CTRA. DE SAN RAFAEL, 40.

TEL421481

M.C.D. 2022
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El presidente de la Federación Española clausuró 
los X Campeonatos de Gimnasia Rítmica

Conjuntos de Alicante, Tenerife y Las Palmas, 
campeones de España por conjuntos en infantil, 

segunda y primera categorías
Las segovianas quedaron sextas en segunda y 23.a en 

infantil. La selección española que acudirá 
a Los Angeles, hizo una exhibición

Sobre las tres de la tarde de ayer terminaron los X Campeonatos 
de España de Gimnasia Rítmica de conjuntos que se han desarro
llado en el frontón Segovia de nuestra ciudad y que fueron clausu
rados por el presidente de la Federación Española de Gimnasia 
Rítmica, Angel González Roldan. El conjunto At. Montemar «A», de 
Alicante, se proclamó campeón de España en la categoría infantil, 
la Escuela Municipal Santa Cruz, de Tenerife en segunda y el Club 
Dominicas de Las Palmas en primera. Las gimnastas segovianas 
quedaron sextas en segunda y vigesimoterceras en infantil. Antes 
que se celebrara la final de primera categoría, la selección olímpica 
española hizo una demostración ante el público que llenaba el
pabellón.

Sobre las once de la mañana 
empezaron a disputarse las fi
nales de las tres categorías cu
yos primeros pases se desarro
llaron durante el viernes y sá
bado. La primera final fue la in
fantil y en ella se estableció un 
fuerte duelo, deportivo natural
mente, entre las gimnastas ti- 
nerfeñas y alicantinas. Ya avan
zábamos el sábado que éstos 
eran los equipos que presenta
ban más alto nivel y, por lo tan
to, con grandes posibilidades de 
conseguir el triunfo final. La 
provincia de Alicante llegó a la 
final con tres conjuntos y Tene
rife con dos, ambas se tenían 
miedo y constantemente se mos
traron pendientes de la puntua
ción que conseguía la otra. Dos 
equipos de Zaragoza y uno de 
Barcelona completaban el grupo 
infantil finalista.

La buena preparación del con
junto At. Montemar «A» ali
cantino ayudada de una original 
composición con la música de 
«Cabaret» ejecutada sin pérdi
da de aparatos le llevó a conse
guir la medalla eje oro y procla-. 
marse campeón de España de 
esta categoría. Sin embargo, no 
por ello las gimnastas tinerfe- 
ñas quedaban atrás en el des
arrollo de su ejercicio; prueba 
de ello es que sólo le sacaron 
150 décimas en la puntuación fi
nal. La clasificación quedó como 
sigue: Medalla de oro y cam
peón de España, At. Montemar 
«A» de Alicante con 36,950 pun
tos; subcampeón y medalla de 
plata, Escuela Municipal Santa 
Cruz «A», de Tenerife con 
36,800; medalla de bronce, Es
cuela de Gimnasia Rítmica de

Zaragoza. 35,875 puntos; 4.° 
Escuela Federación de Zarago
za, 35,725; 5.° Escuela de Gim
nasia Rítmica dé Barcelona, 
35,575; 6".° Escuela Munic. 
Santa Cruz de Tenerife «B», 
35,525; 7.° Jesús M.a P de Ali
cante, 35,200 y 8.° At. Monte- 
mar B, de Alicante, con 34,900 
puntos. El conjunto segoviano, 
como decíamos quedó en vigési- 
motercer lugar, después del se
gundo pase, con 33,30 puntos.

Un momento del ejercicio que realizaron las gimnastas del conjunto 
segoviano de segunda categoría y que ha quedado sexto en este 

Campeonato bajo la dirección de Sonia Moreno

La final infantil se realizó con 
mazas

SEGUNDA CATEGORIA
Desde el primer pase que rea

lizaron los conjuntos de esta ca
tegoría se vio claramente que el 
equipo tinerfeño Escuela Muni
cipal Santa Cruz tenía grandes 
posibilidades de adjudicarse 
una de las primeras plazas del 
Campeonato y por lo tanto, al
guna medalla. Y no resultó ser 
«alguna» sino la de oro. En su 
ejercicio, (en esta categoría se 
realizó con aro y cuerda) hicie
ron buenos lanzamientos de 

aparatos y cuidaban hasta el 
máximo mínimos detalles como 
pueden ser la expresión de cara 
y movimientos continuos de ma
nos; en resumen una buena 
composición y ejecución que les 
valió conseguir la medalla de 
oro y proclamarse campeones de 
España de esta categoría con 
37,350 puntos, seguidas de la 
Escuela de Gimnasia Rítmica de 
Zaragoza con 36,175 que fue 
medalla de plata y subcampeo
na; el trofeo de la medalla de 
bronce y terceros clasificados 
fue exequo para los equipos de 
Club Ivanka de Navarra y Jesús 
M.a P. de Alicante con 35,225 
puntos. 5.° Club Vallisoletano 
de Valládolid con 35, 6.° Gim
nasia Rítmica dé^egovia con 
33.825; 7.° Club Estadio de 
Granada, 33,800 y 8.° Blanca de 
Castilla de Madrid con 33,400 
puntos.

Las gimnastas segovianas pa
saron a la final al conseguir el 

sábado, en el segundo pase, la 
puntuación total de 33,55 pun
tos; sin embargo continúan te
niendo fallos en los lanzamien
tos lo que se mitiga un poco, 
aunque se resten puntos, con la 
buena composición de su ejer
cicio con la música de la ópera 
«Carmen». Aún así, es un triun
fo el ocupar el sexto lugar en Es
paña teniendo en cuenta la corta 
carrera de este deporte en Se
govia. -

TENIS DE MESA

El equipo olímpico español junto a sus preparadores

PRIMERA CATEGORIA
Aunque durante la actuación 

de la Escuela de Composición 
Murciana parecía que este con
junto se iba a proclamar cam
peón de España, una apelación 
del Club Dominicas Las Palmas 
hizo que quedara subcampeo
nes. Estas también apelarían 
después pero los trofeos fueron 
entregados por el siguiente or
den: campeón de España y me
dalla de oro, Club Dominicas 
Las Palmas con 36,950 puntos; 
subcampeón y medalla de pla
ta, Escuela , de Composición 
Murciana con 36.800,3.° y me
dalla de bronce, Club Vallisole
tano con 36,600, 4.° Club 
2000 de Orense con 36 550; 5.° 
Club Escuela Gim. Rit. de Zara
goza con 36,150; 6.° Jesús 
M.a de Alicante, con 36 y 7.° 
At. Montemar de Alicante con 
35,750. Como se puede observar 
en las puntuaciones finales, el 
nivel en los conjuntos de esta 
primera categoría está muy 
equilibrado con lo que la «lu
cha» entre los equipos estaba 
más acentuada.

, EXHIBICION
DE LA SELECCION OLIMPICA 

ESPAÑOLA
Antes que se realizara la final 

de la primera categoría la selec
ción olímpica española que acu
dirá a Los Angeles hizo una ex
hibición que, sin duda, hizo las 
maravillas de cuantos estába
mos allí. Marta Bobo, Evá Alcá- 
raz, Susana Guillén, Marta Can
tón y Lourdes Osuna ejecutaron 
individualmente, ejercicios con 
mazas, cinta, aro y pelota. 
Mientras se estaba desarrollan
do esta exhibición, tuvimos la 
oportunidad de hablar con Mar

ta Bobo quien nos comentó que 
la ha sorprendido el alto nivel 
de las gimnastas de primera ca
tegoría y la originalidad de la 
composición de los ejercicios 
que realizan. Igualmente nos 
dijo que los países a los que más 
teme en la próxima Olimpiada 
son'Rumania y Alemania Fede
ral y espera que España quede 
entre los cinco primeros lugares 
en dicha competición.

Después del desfile de todas 
las gimnastas participantes en 
estos X Campeonatos de Espa
ña por conjuntos, y durante la 
entrega de premios, se les ob
sequió con un ramo de flores y el 
presidente de la Federación Es
pañola les deseó suerte en Los 
Angeles.

El premio de la deportividad 
se entregó a Ana Isabel .Casado 
del Club Vallisoletano quien se 
lesionó en la ejecución de un 
ejercicio; salió a recoger el pre
mio con una pierna escayolada.

Los premios fueron otorgados 
por el Ayuntamiento de Sego
via, la Diputación Provincial y la 
Delegación Provincial de Gim
nasia Rítmica de Segovia. Los 
trofeos fueron entregados por el 
alcalde, Sr. Trapero, concejala 
de Cultura, Natividad Marcos, 
concejala de Participación 
Ciudadana, Eduviges Sánchez, 
Carmen Bernabé, diputada pro
vincial, delegado provincial de 
Gimnasia Rítmica de Segovia, 
Angel Martin, presidente del 
Club de Gimnasia Rítmica de 
Segovia, Antonio Pleite, y presi
dente de federaciones de otras 
provincias españolas y la reina y 
damas de las fiestas de Segovia.

AMPARO.
(Fotos: Antonio)

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
MOTOCICLISMO

Jorge Martínez Aspar y Angel 
Nieto vencieron en las pruebas 
de 80 y 125 c.c., respectivamen
te, disputadas en el circuito de 
Assen, sexta de las diez pruebas 
puntuab.les para el Campeonato 
Mundial de velocidad, corres
pondiente al Gran Premio de 
Holanda. El venezolano Carlos 
Lavado y el norteamericano 
Randy Mamola ganaron en 250 
y 500.

CICLISMO

Las bonificaciones están de
cidiendo el Tour en estas 
primeras etapas, en las que un 
hombre distinto se ha vestido de 
amarillo al finalizar cada una de 
ellas. Ayer ganó Madiot, pero el 
holandés Hanegraaf arrebató el 
jersey I ider a suc ompañero Pee- 
ters.

El segoviano Pedro Delgado 
ha bajado al puesto 47 en la ge
neral ya que en la etapa de ayer 
hizo el 98.

FUTBOL
El Real Valladolid se ha adju

dicado la Copa de la Liga al 
vencer al At. Madrid por 3 
goles a cero en la prórroga del 
partido disputado el sábado en 
el estadio de José Zorrilla. El 
partido de ida acabó con empate 
a cero goles.* * ¥

Diego Armando Maradona, 
« Pelusa», ha sido traspasado del 
F. C. Barcelona al Nápoles por 
cerca de 1.500 millones de pese
tas. La alegría y euforia que vive 
la ciudad napolitana llega a ser 
calificada como una locura. 
Mientras, a numerosos niños de 
dicha ciudad les han sido im
puestos al nacer el nombre del 
jugador argentino.

Los XXI Campeonatos de España, 
juvenil e infantil, comenzaron esta mañana

Este es el aspecto que ofrecía esta mañana el frontón Segovia a poco de inaugurarse los XXI Campeo 
natos de España juveniles e infantiles de tenis de mesa. A las nueve de la mañana empezaron a dispu 
tarse los encuentros y durante todo el día, ininterrumpidamente, hasta las 10 de la noche seguirán desa
rrollándose los mismos. En total participan 101 equipos de distintas provincias españolas. La entrada es 

gratuita.—(f o t o : amo n io )
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EL COMITE DE ARBITROS, POR EL BALONCESTO

Wayne Brabender y Rocío Jiménez 
protagonizaron una bonita jornada 

deportiva en Segovia
El pasado sábado, con idea, 

promoción y organización del 
Comité Provincial de Arbitros, 
al que se unieron un amplio nú- 
rnero de amantes del balonces
to en Segovia, se llevó a efecto 

el sencillo homenaje que los 
árbitros de baloncesto de nues
tra provincia rindieron al depor
te de la canasta y cuyo prota
gonismo correspondió a los que 
ahora empiezan.

La jornada se desarrolló en el 
Pabellón Deportivo Emperador 
Teodosio y contó con la presen
cia activa de dos «superestre
llas» del baloncesto: WAYNE

ATLETISMO
JAIME GILA* MEDALLA DE BRONCE EN LOS

CAMPEONATOS DE ESPAÑA

En las instalaciones deporti
vas de Sarrahima, en Barcelona, 
se están disputando los Cam
peonatos de España de Atletis
mo en pista. A ellos han acudido 
atletas segovianos que habían 
logrado las mínimas exigidas 
para ello.

Si bien entre los componentes 
de la expedición segoviana no 
hubo demasiada fortuna, si hay 
que destacar el tercer puesto de 
Jaime Gila Marazuela, en la mo
dalidad de 20 km. marcha. El

BRABENDER y ROCIO JIME
NEZ. . "

Durante bastantes minutos 
explicaron a los peques, inte
grantes de diferentes equipos 
segovianos, técnicas y formas 

de su deporte..Posteriormente, 
y dirigidos por ellos, se jugaron 
do^mini encuentros, uno de 
niños y otro de niñas. Compren
dan la lógica ilusión de los pe
ques teniendo en el banquillo 
dirigiendo a estos dos grandes 
deportistas.

Una vez concluidos éstos dos 
«partidos» se rindió un agrada
ble homenaje al baloncesto fe
menino de Segovia, teniendo

segoviano mantuvo un «codo a 
codo» importante con dos mar- 
chadores internacionales, Al
calde', que fue primero con un 
tiempo de 1 hora, 24 minutos y 
47 segundos y Carvajal con un • 
crono de 1 31 15. Al final Gila 
consiguió la tercera plaza con un 
crono de 1 33 08, rebajando en 
dos minutos el récord provin
cial. Exito, por tanto, del atleta 
de1 Blume Caja Segovia.

Genma Gómez, competía en 
los 800 lisos. Quedó novena con 
un tiempo de 2 14. Jesús M.a 
del Barrio fue también noveno 
con 11 23 en 100 lisos, mientras 
que Julio de Andrés realizó una 
mala marca enlos 20 km marcha, 
con 1 hora, 46 minutos y 52 se
gundos.

Hay que señalar que el cuarto 
clasificado en marcha formuló 
denuncia en contra del tercer 
puesto dado a Jaime, en la

Representante
Libre a comisión, se. necesita para la 

venta de chimeneas y recuperadores 
de calor

Interesados dirigirse al Apartado 107 
de Billabona 
(Guipúzcoa)

como protagonistas a los equi
pos de JESUITINAS-CAJA SE- 
GOVIA y CONCEPCIONISTAS. 
El Comité de Arbitros les hizo 
entrega de sendas placas y las 
jugadoras del equipo de Segun
da División salieron a la cancha 
por el «pasillo» que los jugado
res del J.P.M.'Caja Postal y 
Ladreda «25», intervenientes en 
el encuentro posterior, les for
maban. Ramos de flores para 
las fenomenales jugadoras de 
JESUITINAS y felicitaciones por 
esa extraordinaria campaña que 
han cosechado.

La Federación Provincial de 
Baloncesto también hizo entre
ga de los trofeos a los equipos 
de menores que habían interve
nido en los distintos torneos 
que ellos organizan .

Hay que aplaudir la iniciativa 
del Comité Provincial de Arbi
tros y felicitar por el acierto en 
la organización del acto. Enho
rabuena.

En el partido que posterior
mente a lo expuesto disputaron 
J.P.M. Caja Postal y Ladreda 
«25», el triunfo correspondió a 
los primeros por el tanteo de 
103-98, tras un encuentro muy 
interesante, donde se vieron 
buenas jugadas y emoción en el 
marcador.

creencia de que el atleta de Se
govia había dado una vuelta me
nos a la pista. Los jueces esta
ban convencidos de lo contrario 
y asi figuraba en sus anotacio
nes.
UNA NOTICIA IMPORTANTE

En el Pleno municipal del pa
sado sábado se dio a conocer 
una comunicación del CDS so
bre el tema de la construcción 
de una nueva pista de atletismo 
en Segovia. El citado organismo 
«colabora» con 66 millones de 
pesetas. Ahora hay que buscar 
el resto, ya que el presupuesto 
está sobre los 120 millones. Si la 
Junta de Castilla y León colabo
ra también —y creemos que va 
a ser asi—, el Ayuntamiento 
tendría una colaboración de 15 
millones de pesetas, que iria en 
los presupuestos de 1985.

J.M.a 
(Fofo Antonio)'

Arbitraron Hernangómez y P. 
Minguez.

CON BRABENDER 
Y ROCIO

Era normal que el informador 
no dejara escapar la ocasión de 
dialogar con dos figuras impor
tantes dentro del baloncesto 
nacional. Y lo hicimos. Aquí 
queda recogido lo que tanto 
BRABENDER como ROCIO, 
nos dieron sobre baloncesto:

EL JUGADOR:

«El estar hoy con los paque
es algo que siempre me ha ilu
sionado. Cuando terminé como 
jugador de la selección pensé 
en dedicarme a enseñar lo que 
yo sé».

«Desde hace muchos años 
soy entrenador nacional de ba
loncesto y si bien hasta ahora 
no he querido pensar en ejercer, 
puede serque un dia, cuando 
termine de jugar con CAJAMA- 
DRID, me dedique a ello. Yo no 
quiero irme del baloncesto».

«Los últimos años del balon
cesto en España han sido muy 
positivos. Hemos llegado ahora 
a estar entre los mejores juga
dores del mundo a nivel de se
lección e individual. Ha sido 
una labor de mucha gente y du
rante muchos años. Pero funda
mentalmente ha sido una labor 
de trabajo en la base».

«Pienso que aún podría estar 
en la selección. Sin embargo 
tras el Campeonato del Mundo 
en Colombia pensé que tenia 
que dejar mi puesto a otros ju
gadores más jóvenes. Ahora, 
viendo cómo han «cuajado» los 
que llegaron he visto con alegría 
cómo tenia razón».

«Para mi los dieciséis años 
que he jugado en el R. MADRID 
son algo inolvidable. Como en
tidad y como club es el mejor 
del mundo. Yo soy socio del 
Madrid, continúo siendo madri- 
dista y siempre lo seré. No quie
ro entrar, ni mucho menos, en 
el tema de mi salida del R. MA
DRID. Digamos que de la noche 
a la mañana un día me comu
nicaron que no querían contar 

conmigo como jugador. Lo en
cajé como profesional, pero de
jémoslo asi».

LA JUGADORA:

«El baloncesto femenino en 
España está en fase de recupe
ración, porque estamos bastan
te mal. Y decir lo contrario sería 
mentir. Ahora, con la autoriza
ción de fichaje de jugadoras ex
tranjeras, creo que vamos a ga
nar todos».

«Yo soy partidaria de que ven
gan las jugadoras americanas. 
Con ellas va a subir el nivel del 
baloncesto y van a dar motivi- 
dad. Será importante para to
dos».

«A partir de aquí todos los 
equipos se van a tratar de re
forzar para estar entre esos 
ocho de élite. Nadie va a querer 
quedarse fuera».

«La culpa de que estemos tan 
mal hay que cargarla sobre los 
federativos y a los altos cargos. 
Las oportunidades que han da
do a la mujer han sido super 
escasas, las operaciones de al
tura han sido poquísimas y 
mientras a los chicos se les ha 
tratado siempre bien, incluso 
cuando él equipo nacional no 
estaba como ahora, al balon
cesto femenino se le ha relega
do. No han invertido nada en 
nosotras».

«Nuestro agradecimiento a 
las casas que nos patrocinan. 
Hoy nadie patrocina un equipo, 
y menos femenino, cuando se
guramente serian mucho más 
rentables».

«Es cierto que en nuestros 
partidos hay pocos espectado
res. El aficionado al baloncesto 
se va a ver, sobre todo, encuen
tros de categoría masculina que 
es donde ve espectáculo».

«De aqui a dos años creo que 
el baloncesto femenino va a te
ner un cambio profundo. Los 
fichajes de las jugadoras ameri
canas se llevarán pronto a efec
to. En ese reto nos encontra
mos». . .

J. M.a
(Fotos: Antonio)
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Con la presencia de unos 150 
socios, se llevó ayer a efecto en 
la sala del bingo la asamblea or
dinaria de socios de la G. Sego- 
viana. Presidió el presidente de 
la entidad deportiva al que 
acompañaban directivos de la 
Sociedad y delegado de la Fede
ración Castellana.

La reunión se hizo un «todo». 
Lo aclaro, el orden del día quedó 
un tanto marginado y los temas 
fueron saliendo a «su aire» sin 
que nadie desde la presidencia, 
supiera o pudiera poner orden 
en la reunión. Creo que con ello 
todos salieron perdiendo. Los 
socios deben entender que el 
turno de ruegos y preguntas es 
el «lugar» donde su presencia se 
debe notar, mientras que el pre
sidente ha de entender que una 
asamblea de socios no puede 
ser, únicamente, para contestar, 
en cualquier momento, la opi
nión de un socio. En ese senti
do opino que la reunión estuvo 
pésimamente planteada. Igual 
que opino que el presidente de 
cualquier junta directiva de un 
club de fútbol, que ha elegido 
para que colaboren con él a un 
número de directivos, nos los 
puede obviar en la reunión y que 
no sean ellos, cada uno en la 
materia que le ha sido encomen
dada, quien exponga los temas y 
conteste a las preguntas de los 
que representa en el seno del 
club.

MENOS INGRESOS

Vamos a comentar el tema 
económico de forma un tanto su
perficial , por cuanto los lectores 
de este diario ya conocen mu
chos de los problemas que aque
jan al club por haberlos expues
to con anterioridad a esta asam
blea. Pero vayamos con algu
nos."

— Bingo: disminuyó de 
400.000 a 200.000 pesetas.

— Situación actual', pendien
te de revisión del contrato que 
puede ser, incluso, rescindido 
en el próximo septiembre.

— Déficit, temporada 83/84. 
4.100.000 pesetas (la presiden
cia estima que podrá enjugarse 
antes del comienzo de la campa
ña siguiente en dos millones).

— Cuota de socio.' La propia 
junta estimó que no debiera su
birse, aunque hace falta ayuda 
del socio para paliar la deuda 
existente.

— Entrada de tribuna: 2-000 
pesetas anuales pagará el socio 
que desee abonarse a un asiento 
en la tribuna.

ALGUNAS DEUDAS 
MAS IMPORTANTES

— Ayuntamiento, por utili
zación del campo*. 201.600 pese
tas.

— A Adrián de Miguel ex
entrenador : 420.000 pesetas 
(cantidad que es obligado abo
nar antes del comienzo de la 
próxima temporada, puesto que 
de lo contrario ningún entrena
dor podría firmar por la G. Sego- 
viana).

— Polo: jugador en la pa
sada campaña." 100.000, la mis
ma cantidad que se le debe a Sa- 
lazar.

— Primas a los jugadores". 
409.000 pesetas.

—' Sueldos del mes de mayo a 
la plantilla estimado en casi 
900.000 pesetas.

— Empresa de autocares pa
ra los desplazamientos: 570.000.

— Propietario del campo de 
Aluche (Madrid), donde entre
nan los jugadores que residen 
en la capital de España: 75.000.

ASAMBLEA DE LA G. SEGOVIANA

El problema económico, 
tema más destacado de la reunión

Pese a los dos millones de pesetas de déficit 
no se subieron las cuotas

— Masajista contratado en 
Madrid: 95.000.

Junto con algunas deudas 
más el montante total de deu
das al 30-6-84, era de 4.126 6 25 
pesetas.

TEMA DEPORTIVO

Se ofreció, por parte del pre
sidente, un somero «repaso» al 
tema deportivo. Bellota, como 

entrenador, fue «aceptado» por 
algunos socios, si bien la última 
palabra la va a tener la propia 
directiva. Se comentó el tema de 
los jugadores de Segovia, de la 
posible vuelta de Bermejo, de lo 
caro que ha resultado Pablito, 
de que Adrián de Miguel no 
quería tener en el equipo a Ló
pez, de que Sierra, exentrena
dor del Numancia, se ha ofre
cido al club y que traería de la 
mano a cinco jugadores... Como 
se podrá observar, nada concre
to. Pero es que nada, o casi 
nada, se puede concretar.

HABLANDO CON PEDRO A. 
HERNANDEZ ESCORIAL

Por aquello de que siempre se 
queda algo por decir en las reu
niones, al término de la asam
blea de la G. Segoviana dialo
gamos con el presidente de la 
Sociedad y... lo contamos.

« Entiendo que la asamblea ha 
sido más positiva que negativa, 
pero siempre queda un sabor 
agriculce, puesto que contar en 
unas horas las vivencias de toda 
una temporada que dura diez 
meses, no es fácil de poder 
transmitir. Y cuando la critica 
puede ser objetiva y abarca 
grandes problemas, se acepta, 
pero cuando se plantean proble
mas de tipo personal, se pierde 
un tanto el sentido de la reu
nión ».

ECONOMIA

«El club económicamente no 
está mal. Ha tenido, eso si, un 
desfase debido al tema de los in
gresos en concepto de bingo. 
Hemos recibido dos millones 
menos de pesetas por ese con
cepto. Si no hubiera sido por ello 
habríamos tenido, seguramen
te, un millón de déficit, como en 
la pasada temporada que se ha
bría podido paliar».

«El presupuesto para la tem
porada próxima estará en las 
800.000 pesetas mensuales 
(8.000.000 en los diez meses de 
campaña), lo que significa re
bajar de la anterior un 20 por 
ciento».

«El «mercado» de jugadores 
ya lo he «tanteado». Hay dos 

clubes en nuestra categoría que 
tienen posibilidades económi
cas: Leganés y Aran juez. Una 
vez que éstos fichen a los juga
dores, los demás equipos podre
mos competir en plano de igual
dad por fichar unos u otros. Bien 
entendido que nosotros pensa
mos-ofrecer un 20 por 100 me
nos en concepto de fichaje que 
en la pasada temporada.»

«Mañana (por hoy) tomare

mos una decisión en torno al fi
chaje, o no, de Bellota como en
trenador. Hay que saber 
—puesto que aún no está defini
da— la cuantía económica que 
solicita. Yo me inclino por un 
entrenador de Segovia, pero hay 
una serie de cuestiones que no 
se pueden dejar sin «atar».

CARRERAS DE CABALLOS
Se celebraba la 26 reunión de 

Primavera-Verano y para las 
ocho de la tarde, aproximada
mente , la gran fiesta con el Gran 
Premio de Madrid, dotado con 
tres millones de pesetas y que 
se ¡guala con la prueba Copa de 
Oro de San Sebastián que habrá 
de correrse el 15 de agosto, en 
Lasarte: tarde con 39 grados a la 
sombra y una recaudación muy 
cerca a los 15Q"millones para la 
Quíntuplo. Bonita carrera la de 
SAJONIA que siempre en ca
beza y cuando parecía ser ven
cida por MARSELLA, aún tuvo 
fuerzas para resistir, atacar de 
nuevo y ganar. Y para el señor 
Carudel decirle que no con todos 
los caballos se puede llevar a 
efecto su especial táctica de es
tar a la espera para dar al final 
ese avance irresistible a que nos 
tiene acostumbrados. Sincera
mente creemos que con CALA
MIDAD habría ganado si hubie
se cambiado su forma de hacer 
la carrera. Y muchos aficionados 
asi también nos lo confirmaron. 
Y es que a veces no es bueno 
querer ser tan sabio. Igual
dad en la segunda carrera y 
victoria cómoda de RUBIO

OFERTA ESPECIAL "VOUVO
CONFORT DE PRIMERA CLASE

A UN PRECIO ASEQUIBLE 
SEGURO A TODO RIESGO 
SU PROXIMO AUTOMOVIL SERA UN VOLVO

Exposición y venta: J. HORCAJO, S. A. Fernández Ladreda, 15
Oficina y talleres: Carretera Soria, Km. 189 • Teléfono 43 22 61 v SEGOVIA

CUOTAS DE SOCIOS
«No hemos querido entrar a 

fondo en el tema de la subida 
de cuotas porque entendemos 
que 6 000 pesetas anuales ya es 
una cuantía importante para 
nuestro colectivo de socios, que 
no son élite económica, sino más 
bien, son trabajadores y no que
ríamos «castigar» al socio. Pero 
si éste quiere ayudar si hay 
otras soluciones, que traigan 
otro socios, etc.» ■
LO QUE SE DEBE 
AL PRESIDENTE

«La G. Segovianacreo que en 
este aspecto del déficit arras
trado de otras temporadas tiene 
una gran ventaja, y es que sólo 
debe a una persona. No debe 
a bancos o a «ochenta» perso
nas. La deuda con la Caja de 
Ahorros, por ejemplo, es de 
700.000 pesetas que se van 
amortizando. Pero tampoco ha
bría problemas con esa canti
dad , puesto que la Caja nos ayu
da con 1.000.000 de pesetas por 
llevar la publicidad en las cami
setas.

Existe una deuda personal 
conmigo que yo nunca saco a re
lucir porque tengo la idea de 
que una Sociedad en que no hay 
ingresos, como la voy a pedir 
que me pague. Que se piense 
que yo lo hago por cariño al

LOCO pues no tuvo necesidad 
de exigir más al caballo. Difícil 
el Premio Puerta de Alcalá por 
la igualdad del hándicap. Saltó 
la sorpresa con FOGO y es muy

n > re > n- » 1

posible que anulase ya varias 
quinielas. En la cuarta prueba 
un principio de carrera en la que 
mandaban los pesos bajos, pero 
ya en los metros de la recta 
final pudimos comprobar los 
avances de FERRON y NENET- 
TA que en este orden entraron 
en meta. Justo distanciamiento 

club y que mientras pueda le 
ayudaré.»

«Creo que la deuda del club 
conmigo —aunque insisto en 
que no hay tal deuda—, estará, 
entre los de temporadas anterio
res y ésta, sobre los cinco millo
nes de pesetas».
HABLANDO SE ENTIENDE
LA GENTE

«Ya he" hablado con práctica
mente todos los jugadores que 
estuvieron con nosotros en la 
pasada temporada. También 
tuve‘conversaciones con entre
nadores. Lógicamente he puesto 
más interés en ver a aquellos ju
gadores que mejor pueden venir 
al club: Polo, Salazar, Aguilar, 
Mata, Simón, etc. Es normal 
que quisiera conocer sus plan
teamientos. A todos les he dicho 
que esperaran a que pasara la 
asamblea para después concre
tar».

«No puedo dar nombres con
cretos de jugadores, si bien 
Maíllo, que viene a cumplir su 
servicio militar aquí, Francis
co, un delantero centro del At. 
Madrileño que nos le han ofre
cido y que es sub-20, se me ha 
ofrecido Tomás, que ya estuvo 
con nosotros y que tan buena 
campaña hizo eh el Arganda, 
compañeros suyos como Echave 
y Labajos, también del Argan
da y que son dos jugadores que 
están dentro de nuestras posi
bilidades, Juli, del San Fernan
do, que el pasado año no quiso 
ficharle Alejandro, pueden estar 
aquí. A todo ello hay que aña
dir que el At. de Madrid nos ha 
prometido llamarnos los prime
ros para elegir jugadores que 
nos puedan interesar». J. M.1

(Foto António)

de NENETTA y segundo puesto 
para BANCAL. En la quinta ca
rrera cien fantásticos metros fi
nales de NIBOUL, pero una vez 
más, señor Carudel, tarde en el 
ataque' Y esto facilitó el triunfo 
de BEJARY. Gran ambiente en 
el hipódromo cuando ya próxi
mos a las ocho de la tarde se 
abrían los cajones para dar la sa
lida al Gran Premio de Madrid. 
El señor Tierno Galván en el 
palco presidencial y pronósticos 
para todos los gustos, pero so
bre todos los nombres el de Rl- 
CHAL mandaba y ganó porque 
esta vez el Sr. Carudel no corrió 
a la espera. Enhorabuena a la 
'cuadra Rosales. Un premio más, 
importante premio, para sus co
lores... Y asi quedó la combina
ción ganadora de la QHt 2-6-10
4-4-10.

ENRIQUE GARLA

CONDUCTOR:
Respete los pasos de 

cebra y las señales de los 
semáforos.

es un Consejo de
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA
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Estrene un Ford ahora. 
Con el interés más bajo bajo el sol.

Comience ya a disfrutar el verano, con su nuevo Ford, 
aprovechando la oferta más sensacional. . ,

Si usted compra cualquier Ford con motor gasolina, o Sierra Diesel 
o Granada Diesel, antes del 31 de julio, disfrutará del interés más bajo,

DE INTERES ANUAL
———------------- ------------- : ■ ................

bajo el sol: 12% de interés anual.
Vaya hoy mismo a su Concesión Ford. Le informaremos con detalle 

de las ventajas de estrenar un Ford ahora. El negocio más interesante
de la temporada. Sólo hasta el 31 de Julio.

Ford 
Credit
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ANUNCIOS POR PALABRAS
ALQUILERES

ALQUILO piso amueblado, cale
facción central. Teléfonos 425639, 
422106.

SE ALQUILA piso amueblado, 
céntrico, calefacción central. Te
léfono 425184. -

ALQUILO piso amueblado, tem
porada. Telefono 420417.

SE ALQUILA piso amueblado, 
temporada verano. Teléf. 420486.

ALQUILO piso amueblado, tem
porada verano. Teléfono 424263.

ALQUILO piso, julio y agosto, 
en Gijón. Teléfono 471646.

ALQUILO piso amueblado. Ca
lefacción, ascensor. Lérida, 7, 
3.” C.

SE ALQUILA piso céntrico en 
Segovia. Teléfono 560116.

SE ALQUILA piso amueblado 
exterior, temporada verano. Te
léfono 433217.

ALQUILO piso amueblado, cale
facción central, céntrico. Teléfo
no 421152.

ENSEÑANZA

INGLES por licenciada, todos los 
niveles. Recuperaciones. Teléfo
no 432899.

ANTONIO SANZ, profesor li
cenciado Ciencias. Clases particu
lares Matemáticas, Física y Quí
mica EGB, BUP, COU. Grupos 
reducidos. Teléfono 434073.

SE DAN clases Latín y Griego. 
Teléfono 430135.

UNIVERSITARIO. Clases Física 
--------y BUP. Teléfo-y Química EGB 

no 436281.

DOY CLASES: 
EGB, 1.° BUP
428207, 429278.

recuperación de 
y FP. Teléfonos INMOBILIARIAS

SE DAN clases de Latín, 
BUP. Teléfono 421311.

PARA idiomas, Eurolenguas; in
glés, francés. Fernández Ladreda,

CIASES particulares, grupos re
ducidos BUP, COU, FP, magis
terio, EGB, graduado escolar, 
contabilidad, todas las asignatu
ras de l.° de carrera. Academia 
Plactivox, Escuderos, 12. Sego
via

LICENCIADOS dan clases parti
culares, todos los niveles y asig
naturas (incluso primeros cursos 
de carrera) tanto Ciencias como 
Letras. Electrónica. Informática. 
Programación Ordenadores., Di
bujó. Preparación oposiciones 
Banca-Caja de Ahorros. Contabi
lidad General Sociedades (comien
zo del curso mes julio). Teléfo
nos 433442 - 430691 - 434043.

JAVIER Flores, cursos verano, 
matemáticas, física, química. 
BUP, COU, FP. Teléf. 426819.

CLASES inglés todos niveles. Te
léfono 424898 (de 11 a 13,30).

TAIME Jiménez, licenciado, da 
clases BUP, COU. Teléf. 434749.

GANADOS

VENDO 120 ovejas de vida. Fru
tos Alonso. Sanchonuño.

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, l.° Telefono 
425358.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 485461. . -

TOVAR, viviendas Vía Roma, 
2, 3 dormitorios, subvencionadas 
hasta 220.000 pesetas. Hipoteca 
desde 6%. Entrada desde 150.000.
Mensuales 15.000. -

TRABAJO
NECESITAMOS representantes 
comisión provincia Segovia, rela
cionados con agricultores, gana
deros, forestales. Teléfono 421010.

VARIOS
NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

EUROFORM, S. A. Fábrica de 
confección alta calidad. Venta 
directa al público. Depósitos, 
r.° 18 (detras de los Depósitos 
del agua). Teléfono 421466.

VEHICULOS
MOTOSEGADORAS Olympia y
Bertolini. Repuestos originales. 
Distribuidor oficial, Feliciano 
Martín. Turégano. 500045.

EMPACADORA balas redondas. 
New Holland. Una campaña. 
J. Horcajo. 432261.

TRACTOR International 90 HP. 
Doble tracción. Reparado. J. 
Horcajo. 432261.

FURGONES guardamuebles usa
dos para montar sobre camión 
varias medidas. Teléfono 425746.

FURGONETAS varios modelos, 
revisión pasada, procedentes cam
bio IVECO. Autobase, Carretera 
San Rafael, Km. 92.

VENTAS
la 
de

¿Conoce THERMOBEL? Es 
ñiavor exposición de muebles , 
la región. Compare nuestra cali
dad. compare nuestros precios. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Polígono Industrial.

APARTAMENTOS un dormito
rio Teléfonos 421594 - 425679.'

VENDO casa dos plantas en Al- 
deonte. Teléfono 911-235778.

VENDO o alquilo chalet en Par- 
3ue Robledo, puede ser financia- 

o. Teléfono 420246.

PISOS protección oficial calle 
Rancho, próxima entrega de lla
ves, 15 años, facilidades, exentos; 
calefacción individual. Teléfono 
430512. .
VENDO casa dos plantas en Al- 
deonte. Teléfono 91 1/235778.

SE VENDEN pisos con plazas, ga
raje. Teléfono 500151.

3.500.000 más hipoteca, fabuloso 
apartamento céntrico para profe
sionales. Teléfono 427462 (9 a 3).

SE NECESITA empleada de ho
gar fija para Navafría. Julio- 
agosto. Teléfono 429100.

SE OFRECEN dos pastores. Telé
fono 947-500971, Burgos.

SE OFRECE señorita para cuidar 
niños. Teléfono 424968. .

VENDO piso calle Rancho. Te
léfono 428382.

¡LIQUIDAMOS todo! Muebles, 
tresillos, lámparas, cuadros... 
Grandes descuentos. Muebles Lá
zaro, San Francisco, 34, frente 
clínica Dr. Gila.

VIVIENDAS 4 dormitorios. Fi
nanciación 14 qiños. Construccio
nes Sansigre, Escultor Marinas, 13. 
425802. -

AZULEJOS TABANERA. Ma
teriales de construcción. José Zo
rrilla, 44. Teléfono 420826.

SE VENDE veza forrajera heni
ficada de primera calidad. Telé
fono 6908861, Madrid, y 520700, 
extensión 7.

PISOS 1, 2, 3, 4 dormitorios, 
céntricos. Facilidades. GHERSA. 
Plaza Dr. Laguna, 4. 434725

EDICTO
DON JOSE MARIA GOMEZ PANTOJA GOMEZ, 

Magistrado - Juez de 1.a Instancia del número 
uno de esta Ciudad de Segovia y su Partido.

Hace saber: Que en los autos de juicio ordinario 
de mayor cuantía n.° 210/80 seguidos a instancia del 
Procurador D. Paulino Rubio Muñoz en nombre de 
D.a Pilar Benito Nieto contra D.a Maximina-Sebastiana 
Benito Nieto y otros, sobre división de cosa común, 
se ha acordado sacar a la venta en pública subasta por 
primera vez, el siguiente inmueble propiedad del de
mandante y demandados:

— Una finca en la calle de Caballeros señalada 
con el n.° 2 del pueblo de Villacastín, de 2.672 m2 y 
50 dm2. Inscrita al Tomo 2.474, Libro 77, Folio 160, 
Finca 3.727, inscripción 1.a Tasado en la suma de 
VEINTICINCO MILLONES QUINIENTAS NOVEN
TA Y UNA MIL CUATROCIENTAS SETENTA Y 
CINCO PESETAS. .

Fecha y condiciones de la subasta
Tendrá lugar la misma en la Sala Audiencia de 

este Juzgado, sita en la calle San Agustín, 28 Pala
cio de Justicia— el día TREINTA Y UNO DE JULIO 
PROXIMO Y HORA DE LAS ONCE Y TREINTA 
de su mañana, bajo las.siguientes condiciones:

— La referida finca sale a pública subasta en la 
cantidad en que ha sido tasada.

— Para tomar parte en el remate, deberán con
signar previamente los licitadores, en la mesa del Juz
gado o establecimiento destinado al efecto, acreditán
dolo en este caso, el diez por ciento de la tasación, sin 
cuyo requisito no serán admitidos.

— No se admitirán las posturas que no cubran 
las dos terceras partes del tipo de tasación indicado, 
pudiéndose hacer a calidad de ceder el remate a un 
tercero. - *

Se hace constar que los autos y la certificación del 
Registro a que se refiere la regla 4.a del artículo 131 
de la Ley Hipotecaria, están de manifiesto en la Secre
taría; que se entenderá que todo licitador acepta como 
bastante la titulación y que las cargas o gravámenes 
anteriores y los preferentes, si los hubiere al crédito de 
la actora, continuarán subsistentes, entendiéndose que 
el rematante los acepta y queda subrogado en la res
ponsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extin
ción el precio del remate. .

Dado en Segovia a once de junio de mil novecien
tos ochenta y cuatro.

EL SECRETARIO
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CRUCIGRAMA
1 3 4 5 6 7 1 1 10 11

consonante. 6- Al revés, cér
vido. Bidón. 7. Nota musical. 
Al revés, isla inglesa. Cacahue
te. 8. Al revés, olfateé. Debate, 
contienda. 9. Vocal repetida. 
Prudentes. 1». Carta de la ba
raja. Diminutivo de nombre de 
m ujer (Pl). 11. Apartases.
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HORIZONTALES. — 1. Dice
se de las bacterias que se desa
rrollan mejor en temperaturas 
inferiores a 10 grados centígra
dos. 2. Unidad monetaria gua
temalteca, de oro. Reflexivo. 3. 
Jersey. Vocal repetida.4. Atlan
te. Constelación. 5. Rio de la 
URSS. Letras de «cada». Termi
nación de infinitivo. 6- Tunante 
(Pl). Medida de longitud equi
valente a una milésima de mili- 
metro. 7. Consonantes. Al re
vés, plural de consonante. Ciu
dad del antiguo Egipto. 8. Plu
ral de consonante. Cuente, cal
cule por números. 9. Acudir. 
Navegantes. 10. Dios de los an
tiguos egipcios. Deje, entona
ción (Pl). 11- Atropellos, abu
sos.

VERTICALES. — 1. Ciudad 
alemana. 2- Querubín. Termina
ción de infinitivo. 3. Pasan por 
colador. Nota musical. 4. Desa
fíalos- Al revés, igual. 5. Al 
revés, introdujo. Al revés, plu
ral de consonante. Nombre de

FRANCIA

MARSELLA
Esta gran ciudad (la más im

portante del Midi de Francia) es 
conocida en el mundo entero a 
través del personaje de Marius, 
las imágenes del Viejo Puerto 
(Vieux-Port), de la Canebiére y 
de Notre-Dame-de-la-Garde. De 
aquí partió, durante la Revolu
ción, el canto de guerra que se 
convirtió en la Marsellesa, him

no nacional francés. De una an
tigüedad de veinticinco siglos, 
la ciudad recuerda su edad 
cuando se contemplan las exca
vaciones del Vieux-Rort que 
buscan vestigios de Massilia la 
Fócense, y cuando se visita el 
museo de los muelles romanos. 
Debe verse también la basílica 
fortificada de St. Víctor y su 
cripta del siglo V, 1a antigua 
catedral románica de la Major y

Avda. Fernández Ladreda, 18 
Teléfonos 432132 y 433549 

SEGOVIA

Arranque instantáneo 
tórrente de luz

BATERIAS

su altar relicario, el Ayunta
miento de Puget y su bella fa
chada del siglo XVII. Terminada 
la apasionante visita del puerto, 
hormigueante de embarcacio
nes , no deje de embarcarse para 
el castillo de If, ligado al recuer
do del conde de Montecristo, de 
Alexandre Dumas.
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EL A1ELASTAM DE SEG0V1A
El secretario de Estado de Defensa 
visita Alemania Federal
Para tratar de la coproducción de sistemas 
de armamento de tecnología avanzada

Bonn.— El secretario de Es
tado del Ministerio español de 
Defensa, Eduardo Serra, llegó 
hoy a Bonn para una visita de 
cuatro dias relacionada con la 
coproducción de sistemas de ar
mamento de tecnología avanza
da.

nes en Construcciones Aeronáu
ticas (CASA), con la que cola
bora en la producción del «Air- 
bus» y en el proyecto del nuevo 
caza de los años 90.

La MBB fabrica también el 
misil francogermano «Roland» y 
diversos tipos de helicópteros.

La segunda firma que visita
rá es la «Kraus-Maffei», que fa
brica el carro de combate «Leo- 
pard».

El dia 5 Serra visitará en Ulm 
la empresa «AEG Telefunken», 
especializada en sistemas elec
trónicos.— Efe

Serra, a quien acompañan el 
director general de armamen
tos. José Andrés Jiménez, y va
rios militares, se entrevista hoy 
con el ministro alemán de De
fensa, Manfred Woerner, y el 
secretario de Estado de ese Mi
nisterio, Manfred Timmer- 
mann.

Los dias 3 y 4 Serra estará en 
Munich, donde visitará las em
presas «Messerchmitt-Bloehm- 
Boelkow» y la «Kraus-Maffei».

La MBB tiene participacio-

URSS
EN LIBERTAD
EL EXPRESIDENTE 
ISRAELI

Jerusalén. — El expresidente is
raelí Efrahin Katsir ha sido puesto 
en libertad por las autoridades so
viéticas, y hoy, al mediodía, infor
mó telefónicamente desde Lenin- 
grado que mañana martes regresará 
a su país, vía París.

Katsir, aparentemente detenido 
ayer domingo por agentes de la 
KGB, rehusó dar detalles sobre el 
supuesto arresto cuando iba a re
unirse con activistas sionistas de 
Leningrado. —Efe.

CORREOS IMPLANTA EN ESPAÑA EL CODIGO POSTAL
La Dirección General de Co

rreos implantó ayer el uso, por 
primera vez en España, del có
digo postal, que será obligato
rio para todos los envíos.

El código postal, implantado 
en los países europeos desde 
hace años, supone incluir en las 
direcciones postales un número

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL TENIENTE GENERAL Ricardo Castillo del Rio será nombrado 
dentro de unas semanas presidente del Consejo Supremo de 
Justicia Militar, según informa «Ya», de fuentes del Ministerio 
de Defensa.

EL JUZGADO DE INSTRUCCION número 3 de Vigo ha condenado 
al hipermercado Alcampo al pago de una indemnización de 
10.000 pesetas a una vecina de la ciudad, que demandó a dicha 
entidad comercial por haber sido obligada a mostrar el bolso 
en el interior del establecimiento.

AYER DIO COMIENZO en el Valle de los Caídos la primera sesión 
de trabajo del Comité Episcopal Europeo para las Comisiones 
Sociales, organismo recientemente constituido, cuyos encuen
tros se prolongarán hasta el dia 3.

de cinco dígitos, que ha de figu
rar en todos los envíos inmedia
tamente antes de la población 
de destino. Los dos primeros 
dígitos identifican la provincia 
por orden alfabético, tal como 
recoge el mapa; el tercero indi
ca las unidades de reparto de la 
correspondencia: cuando el 
destino son ciudades, este ter
cer número será el cero; y los 
dos últimos, los distritos pos
tales. El plan consta de tres 
fases: en la primera, que co
menzó a funcionar ayer, el códi
go se aplicará solamente a la 
correspondencia dirigida a las 
capitales de provincia; la se
gunda etapa, prevista para ene
ro del año 1985, será dirigida a 
ciudades de más de 50.000 ha
bitantes, y la tercera, que abar
cará a núcleos de población 
más pequeños, se aplicará en 
fecha aün no determinada. Co
mo ejemplo, una carta dirigida 
al distrito postal 25 de Madrid 
llevaría el siguiente código: 
28025. Los dígitos 28 corres
ponden a la provincia; el 0, por 
tratarse de una capital; y los 
dos últimos (25), el distrito pos
tal.

EXTRANJERO

EL EQUIPO «RENAULT», cuyo jefe de fila es Laurent Fignon, se ha 
adjudicado hoy la tercera etapa de la Vuelta Ciclista a Francia, 
disputada entre Louvroil y Valenciennes, con 51 km., en la mo
dalidad de contrarreloj por equipos.

LA ADMINISTRACION REAGAN expresó ayer su «decepción» de 
que la Unión Soviética haya rechazado su contraoferta de nego
ciar sobre euromisiles y armas estratégicas, además de las ar
mas espaciales que tan sólo proponía el Kremlin.

♦ •
EL PADRE PLACIDO DOMINGUEZ, religioso de la Congregación 

de los Misioneros Hijos del Corazón Inmaculado de María, ha 
sido nombrado obispo auxiliar de la diócesis de Chicago. Mon
señor Domínguez es mejicano, por lo que con él son ya 16 los 
obispos hispanos en los Estados Unidos.

EL REY Y GONZALEZ 
VISITARAN SOLIVIA
EN LOS PROXIMOS MESES

La Paz. —El Rey de España, Don Juan Carlos, y el 
presidente del Gobierno español, Felipe González, visitarán 
Solivia en los próximos meses, ha confirmado el vicepresi
dente boliviano, Jaime Paz Zamora.

El vicepresidente, que regresaba de una gira por Argenti
na, España y Portugal, ha señalado que la visita del Rey de 
España ha quedado señalada para el próximo mes de noviem
bre, mientras que Felipe González estará presente en los 
actos de celebración del aniversario de Bolivia, el día seis de 
agosto.

Paz Zamora llegó anoche al aeropuerto de la Paz a bordo 
de un avión venezolano y en compañía del jefe de Seguridad 
del Gobierno de Venezuela, coronel Fernando Velazco. —Efe

EL REY PASO EL FIN DE SEMANA EN PALMA

Palma de Mallorca. —El Rey Don Juan Carlos regresó ayer 
a Madrid desde Palma de Mallorca donde ha pasado el fin de 
semana.

El Rey dedicó este tiempo a descansar y navegar a bordo 
del yate «Fortuna» por las costas del archipiélago.

HOY, VISITA A CANTABRIA

Hoy, los Reyes de España, Don Juan Carlos y Doña Sofía, 
viajarán a Cantabria.

En el programa oficial del viaje —que durará diez horas- 
destaca un fuerte contenido cultural, con la inauguración de 
los cursos de verano de la Universidad Internacional Menén- 
dez Pelayo, en el paraninfo del Palacio de la Magdalena, en 
Santander. —Efe

Felipe González
podría pasar sus vacaciones 
en el faro de Palafrugell

La casa habitación del encar
gado del faro de San Sebastián, 
en Palafrugell (Gerona), podría 
ser el lugar de vacaciones del 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, durante el próximo 
mes de agosto, según informa
ciones que circulan en medios 
políticos de esta ciudad desde 
hace unos días.

El faro de San Sebastián, que 
actualmente está en reformas, 
es una de las más impresionan
tes atalayas de la Costa Brava, 
situado en un lugar apartado de 
las rutas automovilísticas.

El faro fue construido durante 
el reinado de Isabel II y ha sido 
modernizado en diferentes épo
cas.

Por otra parte, se ha sabido 
que el presidente del Senado,

José Federico de Carvajal, pa
sará unas jornadas de descanso 
durante este verano en Castell- 
florit de la Roca (Gerona), invi
tado por el senador Ramón Sala.

EE. UU.
Jackson cree 
un éxito su 
«marcha por la paz»

Tijuana (Méjico).— El reve
rendo Jesse Jacksón, aspirante 
a la candidatura demócrata a la 
Presidencia de Estados Unidos, 
ha manifestado que la «marcha 
por la paz», que culminó en la 
frontera con Méjico fue un éxito, 
pese a que sólo reunió a unas 
mil personas.-r- Efe

Camacho:

EL ACUERDO SOCIAL SERA 
PRACTICAMENTE IMPOSIBLE

Madrid.— El secretario general de CC.OO., Marcelino Cama
cho, aseguró que el acuerdo social será «prácticamente imposible» 
si se prolonga a cuatro años el mandato de los delegados sindica
les.

Camacho dijo a Efe que prolongar el mandato de los delegados 
sindicales está en la línea del «pucherazo» y es «algo que raya en la 
inconstitucionalidad». ■

Afirmó que UGT tiene las elecciones perdidas y que «está 
pagando su política de sumisión al Gobierno».— Efe

Manuel Fraga: .

LOS SOCIALISTAS IMPIDEN 
A LAS MINORIAS LA PARTICIPACION
En cambio, ellos la reclaman
Los Molinos (Madrid).—El presidente de 

Alianza Popular, Manuel Fraga, dijo ayer 
que los socialistas reclaman la participación 
si se encuentran en minoría, pero que cuando 
están en mayoría impiden la participación 
de las minorías.

El líder de la oposición lo afirmó, en una 
rueda de prensa en la dehesa de Los Molinos,

cuando son minoría
en la sierra de Guadarrama, donde asistió a 
la fiesta de Madrid región, que ha organiza
do la Coalición Popular y a la que asistieron 
unas 3.000 personas.

En su intervención ante los militantes de 
A.P., Fraga anunció una inmediata visita al 
País Vasco «para asistir a una reunión con 
objeto de estudiar los problemas de aquella 
región tan española».—Efe.
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